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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica-
ción, de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2009.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/064573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes residentes en la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernández 
Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis Ayllón 
Manso, Diputados por Barcelona, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/065421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valverde (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valderlarco (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Santa Olalla de 
Cala (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Santa Bárbara de 
Casas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Rociana del Con-
dado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Río Tinto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Guzmán 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento con detalle de concepto por concepto, para 
la ejecución del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre en el municipio de Paterna 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Palos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Nerva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manzanilla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Lucena (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

105

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Lepe (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de La Palma del Con-
dado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de La Granada de 
Riotinto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Jabugo (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Isla Cristina (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Huelva capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Hinojos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hinojales (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Higuera de la Sie-
rra (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Fuenteheridos 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Escacena (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cumbres Mayores 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cumbres de Enme-
dio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cumbres de San 
Bartolomé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cortelazor (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cortegana (Huel-
va)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Corteconcepción 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Chucena (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Castaño de Roble-
do (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cañaveral de León 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Campofrío (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Campillo (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Calañas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cala (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cabezas Rubias 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Bollullos par del 
Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Berrocal (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Arroyomolinos de 
León (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Aroche (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Aracena (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de El Cerro de Andé-
valo (Huelva)

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Alosno (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo  85 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Almonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo  85 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Almonaster la Real 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo  85 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo  85 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento 
con detalle de concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarrasa (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo  85 siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to con detalle de concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puntaumbría 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/065422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento del gobierno de cuáles fueron 
las causas de los vertidos que se produjeron en la costa, 
frente al puerto de Ibiza, el pasado día 26 de agosto, y 
quien o quiénes han sido los responsables de este delito 
ecológico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Enri-
que Fajarnes Ribas, Diputado.

184/065423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del gobierno de que el vertido ocurri-
do el pasado 26 de agosto de 2009, no son restos del 
buque hundido Don Pedro hace ya dos años en aguas 
de Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Cuál ha sido la cantidad de hidrocarburo vertido en 
el litoral de Ibiza afectado por el vertido que se produjo 
el pasado día 26 de agosto de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cuáles fueron las causas por las que el gobierno no 
actuó de forma inmediata para evitar la fragmentación 
y dispersión de la mancha de combustible que se pro-
dujo frente a las costas de Ibiza el pasado 26 de agosto 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con los ayuntamientos de cara 
a la limpieza de los tramos de las costas de Ibiza afecta-
das por el vertido del pasado día 26 de agosto de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de cuáles fueron las 
causas de las manchas de combustibles aparecidas en 
las playas de Talamanca, Cala Llonga, Cala Boix, Cala 
Pada, Platja d’en Bossa y la playa de Santa Eulária el 
pasado día 31 de agosto de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medrio Rural y Marino actuar en la regeneración de la 
arena de las playas afectadas por las manchas de com-
bustibles aparecidas en Talamanca, Cala Longa, Cala-
Boix, Cala Pada, Platja d’en Bossa y la playa de Santa 
Eulária, todas en Ibiza el pasado día 31 de agosto de 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Garantiza el gobierno su colaboración para que las 
playas de Talamanca, Cala Llonga, Cala Boix, Cala 
Pada, Platja d’en Bossa y la playa de Santa Eulária, 
todas de Ibiza afectadas por manchas de combustible 
aparecidas el pasado día 31 de agosto de 2009, estén en 
perfecto estado de uso para los bañistas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno de sacar de las aguas ibi-
cencas el buque Don Pedro hundido el 11 de agosto de 
2007, hace dos años, como posible causante de episo-
dios contaminantes, a fin de evitar más accidentes 
medioambientales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por 
Baleares, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino del impacto medioambiental 
que supone el buque hundido Don Pedro en las aguas 

de Ibiza desde el 11 de agosto de 2007, hace ya dos 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja y 
Enrique Fajarnes Ribas, Diputados.

184/065432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Valoración del gobierno de que de los 129 acciden-
tes de petroleros con vertidos ocurridos en España 
desde el año 1991, 52 de ellos ocurrieron en Andalucía, 
la mayoría de ellos relacionados con la actividad de 
bunkering que desde hace años se lleva a cabo en la 
bahía de Algeciras, en aguas próximas a Gibraltar, 
según recoge el anuario del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/065433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que piensa acometer el gobierno para 
la disminución de accidentes medioambientales, ya que 
según el anuario del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino desde el año 1991, hemos sufri-
do 129 siniestros con vertidos en nuestras costas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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184/065434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Cómo valora el gobierno la situación de seguridad de 
las instalaciones de la guardia civil en San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conexión hasta la ciudad de La Línea, el 
corredor ferroviario de la Costa del Sol hasta Algeciras, 
que en convenio entre la Junta de Andalucía y el Minis-
terio de Fomento al parecer están desarrollando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han destruido en la provincia 
de Cádiz durante el año 2008 y el primer semestre de 
2009? ¿Cuál es la proporción por sectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos autónomos han cesado su actividad en la 
provincia de Cádiz durante el año 2008 y el primer 
semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores por cuenta ajena han cesado 
su actividad en la provincia de Cádiz durante el año 
2008 y el primer semestre de 2009?, De ellas ¿cuál es la 
proporción por sectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Cómo valora el gobierno la situación de seguridad 
de las instalaciones de la Guardia Civil en La Línea de 
la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/065440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Cómo valora el gobierno la situación de seguridad  de 
las instalaciones de la Guardia Civil en Tárifa  (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Está prevista la creación de una Unidad de Preven-
ción y Reacción en la comisaría de la Policía Nacional 
de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065442

A la Mesa del Congreso de los Diputad

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Está creada la Unidad de Prevención y Reacción en 
la comisaría de la Policía Nacional de Cádiz, en caso 
afirmativo ¿Con qué dotación cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiembre 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dispone la comisaría de la Policía Nacional de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) de arco metálico o de detección 
de metales como medida de seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/065444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el CNP en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, en el presente año 2009, hasta el 31 de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja, en el presente año 2009, hasta 
el 31 de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes  del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, en el presente año 2009 hasta el 31 de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad desde el 2007 
hasta el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en La Rioja, en el presente año 2009, a fecha 
31 de agosto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón del cambio de Viñedos de España 
frente a la Denominación Calificada de cada región 
vitivinícola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/065451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿No es perjudicial suplantar la Denominación de 
Origen Rioja con una calidad contrastada y reconocida 
en el mundo entero, por una genérica y totalmente des-
conocida, como es el caso de Viñedos de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el Decreto de Evaluación y Acreditación de las 
competencias profesionales adquiridas a través de la 
experiencia laboral o de vías no formales de formación 
¿cómo van a conseguir el diploma las amas de casa que 
tienen experiencia profesional, pero carecen de titula-
ción académica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Para cuándo la publicación del Decreto de Evalua-
ción y Acreditación de las competencias profesionales 
adquiridas a través de la experiencia laboral o de vías 
no formales de formación, que estaba anunciado para 
mayo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué va a consistir el proceso para que las amas de 
casa consigan el certificado de profesionalidad, qué pro-
cedimiento tendrán que seguir estas mujeres que son per-
sonas no acostumbradas a solicitar este tipo de cosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo van a acreditar las amas de casa su experien-
cia profesional para conseguir el certificado de profe-
sionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/065456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Van a tener preferencia estos parados que cobran 
esta nueva prestación para participar en las acciones 
que se programen desde las diferentes oficinas de 
empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas horas de duración tiene que cumplir el 
demandante de empleo en cada una de las acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué acciones van a ser obligatorias para los deman-
dantes de empleo: de información, de orientación, de 
búsqueda de empleo, de formación ocupacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué ocurrirá con el resto de los parados que no 
perciben este nuevo subsidio, pero que siguen en 
desempleo y necesitan con celeridad participar en itine-
rarios que incrementen su inserción laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Van a consensuar las acciones, la duración y los 
contenidos del itinerario con las oficinas de empleo de 
las diferentes Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Se va a incrementar la partida de Formación Ocu-
pacional para hacer frente a las nuevas necesidades de 
acciones formativas que demandan estos nuevos subsi-
diados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065463 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo se va a reorientar la Formación Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los sectores emergentes a los que se 
requiere reorientar la Formación Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Para cuándo los Centros Integrados de Formación 
Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han solicitado en La Rioja, a 
fecha 31 de agosto de 2009 el nuevo subsidio por des-
empleo de 421,79 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación actual y previsiones de futuro de las obras 
de restauración del Edificio de Correos en La Rioja.
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Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de políticas experimentales, en el marco 
del empleo, está dispuesto a consensuar el Ministerio 
de Empleo e Inmigración con las Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de políticas innovadoras, en el marco del 
empleo, está dispuesto a consensuar el Ministerio de 
Empleo e Inmigración con las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos empleos se han generado en La Rioja en 
el último trimestre del 2009 en el sector de la depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos empleos se han generado en La Rioja en el 
último trimestre del 2009 en el sector de la Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Para cuándo piensa liberar el Gobierno la AP 68 a 
su paso por La Rioja tal y como ha sido prometido de 
forma reiterada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

122

184/065473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación de los enlaces de la Autovía del Camino 
entre Navarra y La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Evolución de la población inmigrante en La Rioja a 
lo largo del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han acogido al Plan de 
Retorno, a lo largo del 2009, en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja y de qué nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para recolo-
car al colectivo de inmigrantes de origen pakistaní resi-
dentes en La Rioja y que se dedicaban al sector de la 
construcción de forma mayoritaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han trabajado en La Rioja, a fecha 
de 31 de agosto de 2009, en el marco del Plan E?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/065478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de contratos han tenido las personas que 
han trabajado en La Rioja, a fecha de 31 de agosto de 
2009, en el marco del Plan E?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la duración de los contratos de las per-
sonas que han trabajado en La Rioja, a fecha de 31 de 
agosto de 2009, en el marco del Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de políticas activas, en el marco del 
empleo, está dispuesto a consensuar el Ministerio de 

Empleo e Inmigración con las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué tipo de políticas pasivas, en el marco del empleo, 
está dispuesto a consensuar el Ministerio de Empleo e 
Inmigración con las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de parados en La Rioja a fecha de 31 de 
agosto de 2008 y 2009 clasificar por:

a) Sectores de actividad.
b) Número de hombres y mujeres.
c) Paro juvenil.
d) Mayores de 45 años.
e) Mujeres víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/065483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de funcionarios de la Delegación de Gobier-
no en la Comunidad Autónoma de La Rioja desde el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de personal de confianza de la Delegación 
de Gobierno en la Comunidad Autónoma de La Rioja 
desde el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Retribuciones básicas, complementarias y específi-
cas del personal de confianza y de los funcionarios de 
la Delegación del Gobierno de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de funcionarios y personal de confianza de 
la Administración periférica del Estado en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de sedes de los diferentes servicios de la 
Administración Periférica del Estado en la Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de convenios firmados por el Estado con 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, durante el 2008 
y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Situación de los convenios firmados por el Estado 
con la Comunidad Autónoma de La Rioja, durante 
el 2008 y 2009, grado de ejecución de estos convenios, 
a fecha de 31 de agosto de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa abonar la cantidad de un millón de 
euros que se le adeuda a la Fundación San Millán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de contratos realizados por la Delegación 
del Gobierno de la Rioja en el 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de empresas adjudicatarias y cantidades de 
dichos contratos realizados entre 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Datos de ejecución presupuestaria por Ministerio, 
de la inversión regionalizada en La Rioja, consignada 
en los Presupuestos del 2008.
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Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de carteles y gasto de adquisición y coloca-
ción de los mismos en el marco de actuaciones del Plan 
E, realizado por la Delegación del Gobierno de La 
Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación y cuantía de los proyectos adjudicados de 
los Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, en el marco del Plan E.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación y cuantía de las cantidades devueltas al 
Estado, en relación con los proyectos adjudicados a los 
Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, en el marco del Plan E.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de obras y grado de ejecución de las mis-
mas, a fecha de 31 de agosto de 2009, en todos los 
cuarteles de la Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, desde el 2005 hasta 
el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/065500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, desde el 2005 hasta 
el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de funcionarios de prisiones en el centro 
penitenciario de Logroño, desde el 2005 hasta el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de funcionarios de prisiones (hombres y 
mujeres) en el centro penitenciario de Logroño, desde 
el 2005 hasta el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Población reclusa en el centro penitenciario de Logro-
ño (hombres y mujeres), desde el 2005 hasta el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de militares en la base de Agoncillo de La 
Rioja, desde 2005 hasta 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de futuro tiene el Ministerio de 
Defensa para la base de Agoncillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/065507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación del nuevo centro de entrenamiento de la 
Guardia Civil y previsiones de inversión y operatividad 
en el futuro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación de la nueva Comisaría de Policía en 
Logroño, previsiones de inversión y fecha de inaugura-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación actual y previsiones de futuro de la cons-
trucción del nuevo Palacio de Justicia en la ciudad de 
Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Situación actual y previsiones de futuro de las obras 
de restauración del Museo de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno asegurar las comunicaciones 
ferroviarias diarias de ida y vuelta Logroño-Madrid en 
un futuro próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que es justo y oportuno la 
situación actual de falta de comunicación ferroviaria entre 
Logroño y Madrid durante todos los días de la semana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Hay algún plan de viabilidad y fomento del Aero-
puerto de Agoncillo, en un futuro próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno compensar de algún 
modo las deficiencias de comunicación tanto aéreas 
como ferroviarias, entre Logroño y Madrid, al menos 
hasta que se realice la conexión a través de la alta velo-
cidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Sobre el itinerario activo de inserción laboral que va 
ligado a la prestación extraordinaria por desempleo, 
respecto a las obligaciones que ha de cumplir el deman-
dante de empleo, nos gustaría conocer cómo se va a 
concretar este itinerario activo de inserción laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas horas de duración va a tener el itinerario 
activo de inserción laboral que va ligado a la prestación 
extraordinaria por desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/065518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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En base al nuevo sistema de financiación:

¿Cuál será el importe que se destina a las adminis-
traciones locales?

¿Se ha cumplido con el compromiso del Presidente 
del Gobierno de «vincular la nueva financiación autó-
nomica con la local»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados.

184/065519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito

¿Considera el Gobierno que es coherente la reco-
mendación que realizó el Ministro de Industria instan-
do a que se consumieran productos de procedencia 
nacional con el hecho de que las bombillas de bajo 
coste suministradas por el mismo departamento sean de 
fabricación china?

En caso de que la adjudicación de las mismas se 
haya producido por medio de alguna entidad interme-
diaria, ¿no cree el Gobierno que hubiese tenido que 
velar por el cumplimiento de dicha recomendación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias ha recibido la Fiscalía de Valen-
cia sobre los conocidos como «gorrillas», cuántas han 
sido archivadas y cuántas han sido tramitadas?

De las denuncias que fueron tramitadas, ¿en cuántas 
se dictó sentencia contra los «gorrillas»?

¿Cuál ha sido desde el año 2004 la evolución de 
dichos procedimientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar un enlace direc-
to entre la V-30 desde el marginal izquierdo y la A-3?

En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuentra el 
proyecto y qué plazo de ejecución tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para recupe-
rar el entorno de la playa «dels Peixets» de Alborada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido desde 2004 el número de agricultores 
que en la Comunitat Valenciana han recibido la Indem-
nización Compensatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a llevar a cabo AENA para reducir 
la contaminación acústica en el Área Metropolitana de 
Valencia de la ruta de salida y llegada de aviones del 
aeropuerto de Manises?

¿Qué plazos de ejecución se han marcado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para com-
pensar a aquellos agricultores que han dejado de serlo a 
título principal y han dejado de percibir la Indemniza-
ción Compensatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar para limpiar el barranco de Torrent 
tras el incendio del pasado mes de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar el puente de 
Xirivella de acceso a la ciudad de Valencia?

En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuentra el 
proyecto y qué plazo d ejecución tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado mes de julio la Vicepresidenta 1.ª y Minis-
tra de Presidencia afirmó que «el mayor deterioro de la 
Sanidad se da en la Comunitat Valenciana»,



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

132

¿En qué se basa el Gobierno para realizar dicha afir-
mación?

¿Cuáles son los criterios y los valores utilizados 
para establecer dicha calificación?

[...]

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 29 de septiembre 
de 2009.

184/065529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el estado de limpieza 
de los barrancos de la Comunitat Valenciana es el ópti-
mo para que incendios de las mismas características 
que el del barranco del Torrent del pasado mes de julio 
no 5 vuelvan a producir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar el acceso a la 
ciudad de Valencia por la A-3?

En caso afirmativo, ¿en qué estado se encuentra el 
proyecto y qué plazo de ejecución tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas contempla la futura Ley de Econo-
mía Sostenible?

¿A qué sectores afecta?
¿Qué plazo estima el Gobierno para su entrada en 

vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Comunitat Valenciana padece el mayor índice de 
delincuencia de España registrando el 20% de las 
infracciones penales de todo el país.

Ante tal panorama,

¿Cómo valora el Ministro del Interior las palabras 
que José Antonio Rodríguez, Director del Gabinete de 
Estudios de Seguridad (GESI) pronunció en el curso de 
verano de la UNED «sin ningún género de dudas la 
Comunitat es segura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se debe el retraso en el tramo entre Valencia 
y Tarragona del trazado del Corredor Mediterráneo de 
mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno la valoración del Decano de 
los Jueces de Valencia, Pedro Viguer, de que el ritmo de 
creación de órganos judiciales es «ínfimo, irrisorio y 
ridículo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a poner en marcha el Ministerio 
del Interior para paliar el aumento de delincuencia tan 
acuciante en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo van a comenzar los estudios que van desde 
análisis geomorfológicos o de impacto ambiental hasta 
la delimitación de los riesgos de inundabilidad requeri-
dos antes de empezar los trabajos en el tramo de la 
Comunitat Valenciana del Corredor Mediterráneo de 
mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

De los 727 millones de € que el Ministro de Fomen-
to se comprometió a invertir entre 2009 y 2010 en la 
mejora de carreteras de la Comunitat Valenciana;

¿Cuál es el grado de ejecución y con cargo a qué 
programa?

¿Se va a cumplir con el plazo de ejecución anun-
ciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para evitar 
que cada Magistrado de la Comunitat Valenciana 
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lleve 1.370 asuntos, cuando el Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) considera que la cifra idónea es de 350?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Agentes va a destinar el Ministerio del 
Interior a la Comunitat Valenciana para combatir el 
Incremento tan acusado de delincuentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la puesta en 
funcionamiento de la totalidad de la autovía paralela a 
la AP-7 por el interior en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno impide el acceso a los expe-
dientes de los propietario: las casas que el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino amenaza con 
derribar en el litoral de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Plan de Actuación para la mejora de los 
trenes en la Comunitat Valenciana que el Ministro de 
Fomento se comprometió a cerrar:

¿Qué actuaciones están previstas llevarse a cabo?
¿Qué presupuesto, en cargo a qué programa y qué 

plazo de ejecución tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se van a llevar a cabo para paliar el 
alarmante desbordamiento que sufren los centros peni-
tenciarios en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/065544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Aplica RENFE una política de precios por debajo 
de su coste en el AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las pérdidas económicas para los ingre-
sos de las arcas públicas por la pérdida de negocios 
autónomos en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna 
actuación para paliar el cese de actividad de los nego-
cios autónomos en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto a 
la situación de los negocios autónomos en la provincia 
de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno la situación de seguridad 
de las instalaciones de la Guardia Civil en Jimena de la 
Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de la investigación realizada 
por el buque «Vizconde de Eza», propiedad de la Secre-
taría General del mar, en aguas internacionales del 
Atlántico Noroeste, próximas a Terranova (Canadá), 
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para obtener índices de biomasa y abundancia de recur-
sos pesqueros, concluida el 22 de agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles ha sido los resultados de la investigación 
realizada por el buque «Vizconde de Eza», propiedad de 
la Secretaría General del mar, en aguas internacionales 
del Atlántico Noroeste, próximas a Terranova (Canadá), 
para obtener índices de biomasa y abundancia de recur-
sos pesqueros, concluida el 22 de agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los resultados de la investigación realizada por el 
buque «Vizconde de Eza», propiedad de la Secretaría 
General del mar, en aguas internacionales del Atlántico 
Noroeste, próximas a Terranova (Canadá), para obtener 
índices de biomasa y abundancia de recursos pesque-
ros, concluida el 22 de agosto de 2009, ¿han supuesto o 
van a suponer algún cambio en materia pesquera por 
parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesaria la remodelación 
de las instalaciones de la Policía Nacional en el puesto 
aduanero de la verja que separa España y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesaria la remodelación 
de las instalaciones de la Guardia Civil en el puesto 
aduanero de la verja que separa España y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer obras de 
mejora en las instalaciones de la Policía Nacional en el 



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

137

puesto aduanero de la verja que separa España y 
Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer obras de mejo-
ra en las instalaciones de la Guardia Civil en el puesto 
aduanero de la verja que separa España y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Ministerio del Interior de una partida 
presupuestaria para acometer obras de mejora en las 
instalaciones de la Policía Nacional en el puesto adua-
nero de la verja que separa España y Gibraltar? En caso 
afirmativo, ¿cuál sería esta cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Ministerio del Interior de una partida 
presupuestaria para acometer obras de mejora en las 
instalaciones de la Guardia Civil en el puesto aduanero 
de la verja que separa España y Gibraltar? En caso afir-
mativo, ¿cuál sería esta cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazo de ejecución considera el Gobierno que 
sería necesario para acometer las necesarias obras de mejo-
ra en las instalaciones de la Policía Nacional en el puesto 
aduanero de la verja que separa España y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazo de ejecución considera el Gobierno que 
sería necesario para acometer las necesarias obras de 
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mejora en las instalaciones de la Guardia Civil en el pues-
to aduanero de la verja que separa España y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿El Gobierno se ha comprometido ha reconsiderar 
su posición sobre la declaración de interés del Proyecto 
Reapertura del Túnel de Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 

que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué compromiso económico asume el Gobierno 
en la supresión de los peajes para vehículos ligeros en 
los tramos de autopista Alfajarín-Pina-Fraga de la AP-2 
y Zaragoza-Gallur-Alagón de la AP-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el compromiso del Gobierno en relación a 
la construcción del tercer carril en la N-II entre Pina y 
Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
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provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué concreta el Gobierno el impulso a la auto-
vía en ejecución, que afecta a la provincia de Huesca, 
especialmente en el eje Este-Oeste por el prepirineo, 
que une Pamplona con Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

En relación a la línea ferroviaria entre Huesca y 
Valencia, ¿cuáles son los compromisos concretos 
adquiridos por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

Sobre el Plan de Modernización de Estaciones de Ferro-
carril, donde se reformarán 75 estaciones, ¿a qué estacio-
nes de la provincia de Huesca afectarán? ¿Qué importe 
económico se destinará a la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿El Gobierno asume el Proyecto número 16 de la 
Red Transeuropea, Travesía Central del Pirineo e 
impulsará su construcción con la misma intensidad que 
el resto de Proyectos de la Red Transeuropea que afecta 
a nuestro Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/065567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué dotación presupuestaria asignará el Gobierno 
en el ejercicio del año 2010, para el Proyecto transeuro-
peo número 16, Travesía Central del Pirineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué previsión tiene el Gobierno en cuanto a la eje-
cución del Proyecto número 16 Red Transeuropea, Tra-
vesía Central del Pirineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 15 de julio, el Ministro de Fomento 
mantuvo una reunión con el Presidente del Gobierno de 
Aragón. Habida cuenta de las distintas interpretaciones 
que sendos responsables políticos han manifestado, 
sobre los compromisos que el Gobierno de la Nación 
asume, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué compromiso económico ha asumido el Gobier-
no, para el ejercicio presupuestario del año 2010 en 
relación a la reapertura del Túnel de Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, don Arsenio Pacheco 
Atienza y don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputa-
dos por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En el Proyecto de Ley de los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2009, en el apartado de inversiones 
regionalizadas, sección 23, Ministerio de Medio 



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

141

Ambiente, Medio Rural y Marino, figura un proyecto 
para la regeneración de la bahía de Portman. Hasta 
ahora, el Gobierno Socialista, pese a que anunciado en 
repetidas ocasiones, no ha afrontado con seriedad y 
profundidad dicho proyecto.

Sería necesario fijar un plan de actuación conjunto 
con la Comunidad Autónoma y el municipio de La 
Unión para dar la solución a un problema ecológico y 
medioambiental, que además, permitiría la recupera-
ción de un lugar privilegiado del Mediterráneo e impul-
saría el desarrollo económico de dicho municipio.

Por todo ello, se solicita del Gobierno respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar las actuaciones 
de la regeneración bahía de Portman en el año 2009?

¿Va a plantear el Gobierno un proyecto dialogado 
con el Gobierno Regional Municipal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Alberto Garre López, Arsenio 
Pacheco Atienza y Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputados.

184/065571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en la 
provincia de Almería, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en la 
provincia de Cádiz, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en la 
provincia de Córdoba, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en la 
provincia de Granada, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en la 
provincia de Huelva, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estada, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Jaén, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Málaga, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Sevilla, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Huesca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Teruel, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Zaragoza, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Asturias, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de llles Balears, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Las Palmas, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Cantabria, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Ávila, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarias interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Burgos, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de León, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Palencia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Salamanca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Segovia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos dei Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Soria, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 

personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Valladolid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Zamora, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Albacete, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Ciudad Real, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Cuenca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Guadalajara, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Toledo, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Barcelona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
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rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Girona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Lleida, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Tarragona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Alicante, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Castellón, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Valencia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Badajoz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Cáceres, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de A Coruña, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Lugo, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Ourense, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Pontevedra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Madrid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Murcia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Navarra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Álava, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
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personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Guipúzcoa, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de Vizcaya, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la provincia de La Rioja, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la ciudad autónoma de Ceuta, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Vivienda, en 
la ciudad autónoma de Melilla, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.–Rafael Merino López, Diputado.
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184/065572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes del Principado de Astu-
rias se han visto beneficiados desde el 1 de julio 
del 2007 de las deducciones por adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes del Principado de Astu-
rias se han visto beneficiadas desde el 1 de julio 
del 2007 de las deducciones por adopción de hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jueces que desempeñan sus 
funciones en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de jueces que 
desempeñan sus funciones en el Principado de Asturias 
desde el 2003 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el ratio entre el número de jueces en el 
Principado de Asturias, población y número de litigios 
desde el 2003 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución del número de jueces que 
desempeñan sus funciones en España desde el 2003 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el ratio entre el número de jueces en Espa-
ña, población y número de litigios desde el 2003 hasta 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de inversiones en infraestructuras de tele-
comunicaciones en el Principado de Asturias en 
el 2008. Detállese dotación económica y partida presu-
puestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de inversiones en infraestructuras de tele-
comunicaciones en el Principado de Asturias en el 2009 
hasta fecha de contestación. Detállese dotación econó-
mica y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de controles e inspecciones de instalacio-
nes emisoras radioeléctricas en el Principado de Astu-
rias en el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Relación de controles e inspecciones de instalacio-
nes emisoras radioeléctricas en el Principado de Astu-
rias en el 2009 hasta fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Estudios de impacto medioambiental de instalacio-
nes radioeléctricas en las Islas Baleares en el 2008. 
Resultados y medidas adoptadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Estudios de impacto medioambiental de instalacio-
nes radioeléctricas en las Islas Baleares en el 2009 hasta 
fecha de respuesta. Resultados y medidas adoptadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad recibió el Principado cae Asturias del 
fondo especial para municipios menores de 20.000 
habitantes y otros proyectos en el 2008? Detállese por 
municipio por tipo de fondos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se realizaron dentro del Plan Inte-
gral de Atención y Prevención de la Violencia de Géne-
ro en población extranjera inmigrante en el Principado 
de Asturias en este año 2009 hasta fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el Principado de Asturias en el 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.
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184/065588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el Principado de Asturias en el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado su actividad en 
el Principado de Asturias en el 2009 hasta fecha de res-
puesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
el Principado de Asturias en el 2008 han originado el 
fallecimiento de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales producidos en 
el Principado de Asturias en el 2009 hasta fecha de con-
testación han originado el fallecimiento de los trabaja-
dores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas de las denuncias presentadas en el 2008 
por asaltos a viviendas denunciados en el Principado de 
Asturias han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.
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184/065593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas de las denuncias presentadas en el 2009 
por asaltos a viviendas denunciados en el Principado de 
Asturias han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por maltrato a personas mayo-
res de 65 años se han presentado en el Principado de 
Asturias en el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.–María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por maltrato a personas mayo-
res de 65 años se han presentado en el Principado de 
Asturias en el 2009 hasta fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas de las denuncias presentadas en el 2008 en 
el Principado de Asturias por maltrato a mayores de 65 
años han derivado en actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas de las denuncias presentadas en el 2009 
hasta fecha de respuesta en el Principado de Asturias 
por maltrato a mayores de 65 años han derivado en 
actuaciones judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.
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184/065598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones se han destinado a la promoción 
de mujeres en el medio rural en el Principado de Astu-
rias en el 2007? ¿Cuántas mujeres se han beneficiado 
de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones se han destinado a la promoción 
de mujeres en el medio rural en el Principado de Astu-
rias en el 2008? ¿Cuántas mujeres se han beneficiado 
de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones se han destinado a la promoción 
de mujeres en el medio rural en el Principado de Astu-

rias en el 2009 hasta fecha de respusta? ¿Cuántas muje-
res se han beneficiado de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias asturianas con todos sus miem-
bros en paro en el mes de junio de los últimos diez 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué superficie se reforestó en el Principado de 
Asturias desde el 2009 hasta fecha de contestación? 
Detállese por especies.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué superficie se reforestó en el Principado de 
Asturias en el año 2008? Detállese por especies.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué superficie se reforestará en el Principado de 
Asturias en el 2010? Detállese por especies.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Empresas creadas en el Principado de Asturias desde 
el 2004 hasta fecha de respuesta y número de empleos 
generados por las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Empresas cerradas en el Principado de Asturias 
desde el 2004 hasta fecha de respuesta y número de 
empleos perdidos por dicho motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones que ha realizado el Instituto de la Mujer 
en el Principado de Asturias desde el 2004 hasta fecha 
de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de camas hospitalarias cerradas este verano 
en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos Humanos y Materiales de los que dispone 
la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima 
(SASEMAR) en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno del número de 
PYMES del Principado de Asturias que se queden fuera 
de la tarifa del último recurso, por tener contratada una 
potencia superior a los 10 kW, debido a los cambios 
regulatorios que conlleva el proceso de liberalización 
del sector eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno de aumento de 
la factura eléctrica de los usuarios del Principado de 
Asturias debido a los cambios regulatorios que conlleva 
el proceso de liberalización del sector eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de usuarios del Principado de 
Asturias que antes del 1 de julio, ya habían optado por 
una compañía comercializadora de servicios eléctricos, 
por el proceso de liberalización del sector eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de la factura para las PYMES 
del Principado de Asturias, que a partir del 1 de julio 
todavía no hayan contratado una empresa comercializa-
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dora de servicios eléctricos, y cada cuánto tiempo se 
incrementará su factura debido al proceso de liberaliza-
ción del sector eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de PYMES del Principado de 
Asturias, que a 1 de julio todavía no habían contratado 
una empresa comercializadora de servicios eléctricos, 
debido al proceso de liberalización del sector eléctri-
co?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de PYMES del Principado de 
Asturias, desglosado por el número y nombre de cada 
compañía comercializadora de servicios eléctricos, 
debido al proceso de liberalización del sector eléctri-
co?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste previsto en el Principado de Astu-
rias para completar el Plan Nacional de Transición a la 
TDT? Detállese por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de mujeres que han recibi-
do microcréditos para la creación de empresas desde el 
año 2004 hasta la fecha de contestación en el Principa-
do de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución del número de matricula-
ciones de vehículos en el Principado de Asturias desde 
el año 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Ministerio de Fomento de las declara-
ciones del Alcalde de Lena, don Ramón Argüelles, 
admitiendo que algunas de las instalaciones auxiliares 
de la Variante de Pajares como algunos vertederos y la 
planta de hormigones de las inmediaciones de Ronzón 
han venido funcionando sin licencia durante años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones se han realizado en el Principado 
de Asturias desde el 2004 hasta la fecha de respuesta 
por el Gobierno Central con cargo al 1% cultural? Detá-
llese la cuantía destinada a cada proyecto en cada anua-
lidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en el Principado de Asturias en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros en alta en la Seguridad Social 
en el Principado de Asturias en el año 2009 hasta fecha 
de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de deuda pública licitada por el Gobierno 
o por Empresas Públicas en el Principado de Asturias 
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en el 2004 detallando: la obra, cuantía y partida presu-
puestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de deuda pública licitada por el Gobierno 
o por Empresas Públicas en el Principado de Asturias 
en el 2005 detallando: la obra, cuantía y partida presu-
puestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de deuda pública licitada por el Gobierno 
o por Empresas Públicas en el Principado de Asturias 
en el 2006 detallando: la obra, cuantía y partida presu-
puestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de deuda pública licitada por el Gobierno 
o por Empresas Públicas en el Principado de Asturias 
en el 2007 detallando: la obra, cuantía y partida presu-
puestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de deuda pública licitada por el Gobierno 
o por Empresas Públicas en el Principado de Asturias 
en el 2008 detallando: la obra, cuantía y partida presu-
puestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Volumen de deuda pública licitada por el Gobierno 
o por Empresas Públicas en el Principado de Asturias 
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en el 2009 hasta fecha de contestación, detallando: la 
obra, cuantía y partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de nacimien-
tos en el Principado de Asturias desde 1996 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de las adopciones en el 
Principado de Asturias desde 1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos padres adoptantes se han beneficiado 
desde el 1 de julio del 2007 de prestación económica no 
contributiva por adopción en el Principado de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas madres adoptantes se han beneficiado 
desde el 1 de julio del 2007 de prestación económica no 
contributiva por adopción en el Principado de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El gobierno de la nación a través de un convenio con 
el ICO y dentro del Plan Renove turismo, ha facilitado 
una línea de crédito dotada inicialmente de 400 millo-
nes de euros para que las empresas del sector turístico 
aumenten la calidad de sus infraestructuras. Por otro 
lado, en el debate del estado de la nación del día 12 de 
mayo de 2009, el Presidente del Gobierno anunció que 
la línea se ampliaría con una dotación adicional de 600 
millones de euros.
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¿Cuántas empresas turísticas del Principado de 
Asturias que se han beneficiado del Plan Renove turis-
mo en su dotación inicial de 400 millones de euros?

¿A cuánto asciende el montante total de todos los 
proyectos financiados a través de dicho plan en su dota-
ción inicial?

¿Qué previsiones hay al respecto del número de 
empresas que se beneficiarán de los 600 millones adi-
cionales anunciados por el Presidente del Gobierno? 
Detállese por municipios

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Diputado que suscribe ha recibido informaciones 
transmitidas desde La Habana, Cuba, acerca de las medi-
das que han adoptado los servicios de seguridad de la 
República para evitar el acceso de las Damas de Blanco 
y otros dirigentes de la disidencia interna al concierto 
que se ha celebrado el día de ayer, 20 de septiembre, en 
la plaza de la Revolución, promovido por el cantante 
Juanes y la participación de artistas españoles.

Ante estos hechos que por sus fuentes, Oswaldo 
Payá, dirigente del Movimiento Cristiano de Libera-
ción, y las propias Damas de Blanco, son incuestiona-
bles, se formulan las siguientes preguntas de las que 
desea recibir respuesta por escrito.

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español de 
las medidas adoptadas por las fuerzas de seguridad de 
la República de Cuba para evitar la presencia de la disi-
dencia en el concierto celebrado el día de ayer, 20 de 
septiembre, en La Habana, promovido por el cantante 
colombiano Juanes y con la presencia de algunos artis-
tas españoles?

2. ¿Está dispuesto el Gobierno Español, en el caso 
de confirmase esta realidad, a trasladar su profunda dis-
conformidad con estas prácticas represivas al Gobierno 
Cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/065635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El pasado 4 de septiembre el Consejo de Ministros 
aprobó un crédito a la República de Cabo Verde, por 
importe de 4.991.020,29 euros, con cargo al Fondo de 
Ayuda al Desarrollo (FAD), para un proyecto de dise-
ño, suministro, instalación y puesta en marcha de un 
sistema de control de tráfico marítimo. Los objetivos 
más importantes del proyecto son, entre otros, la pre-
vención y control de actividades ilícitas: tráfico de 
droga, terrorismo, inmigración ilegal, pesca no autori-
zada y la degradación del patrimonio.

¿El Gobierno considera oportuno contabilizar como 
AOD la lucha contra el terrorismo y la inmigración ile-
gal? En caso afirmativo, ¿en base a qué argumentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/065636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el traslado de los dete-
nidos por la operación Espada el pasado 8 de agosto se 
ha realizado «en la forma en que menos perjudique al 
detenido o preso en su persona, reputación o patrimo-
nio» tal y como establece el artículo 520 de la vigente 
Ley de Enjuiciamiento Criminal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2009.—María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reines, Diputados.
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184/065637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Estima adecuada la discrecionalidad que la Instruc-
ción 12/2007 deja a la fuerza actuante en relación con 
el uso de grilletes en el traslado de detenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2009.—María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reines, Diputados.

184/065638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las ordenes precisas dadas por el 
Delegado del Gobierno en Baleares respecto al traslado 
de los detenidos en la operación Espada el pasado 8 de 
agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2009.—María Salom Coll, María Antonia 
Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reines, Diputados.

184/065640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Pontevedra, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Madrid, con referencia 
al número de ellos son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Murcia, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Navarra, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Álava, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Guipúzcoa, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Vizcaya, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de La Rioja, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Ceuta, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la provincia de Melilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/065641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan las siguientes pregunta al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El martes 17 de febrero de 2004, el Boletín Oficial 
del Estado número 41, publicó una Resolución de la 
Secretaría de Estado de Infraestructuras «por la que se 
aprueba el expediente de información pública y oficial, 
y definitivamente, el estudio informativo del Proyecto 

«Corredor Mediterráneo de Alta Velocidad. Tramo 
Murcia-Almería».

El 29 de junio de 2005 la Ministra de Fomento, 
Magdalena Álvarez, en su comparecencia en el Con-
greso de los Diputados, para informar sobre el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT), 
declaró que «el PEIT define una ambiciosa red de altas 
prestaciones que cubre de manera equilibrada todo el 
territorio nacional».

El PEIT en su página 64, en el punto 5.22 Ferroca-
rriles, en su apartado d) dice entre sus directrices «Esta-
blecimiento de una red de altas prestaciones, conforme 
con la Directiva Comunitaria 96/48/CE sobre interope-
rabilidad del ferroviario europeo de alta velocidad...».

La Directiva Comunitaria referida, en su Anexo I, 
establece que «las línea alta velocidad incluirán:

Las líneas especialmente construidas para la alta 
velocidad equipadas para velocidades por lo general 
iguales o superiores a 250 Km./h.

Las líneas especialmente acondicionadas para la 
alta velocidad equipadas para velocidades del orden 
de 200 Km/h».

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿La línea de alta velocidad Murcia-Almería, 
incluida en el Corredor Mediterráneo de Alta Velocidad, 
estará entre las líneas especialmente construidas para la 
alta velocidad equipadas para velocidades iguale o supe-
riores a 250 Km./h., o estará entre las líneas acondiciona-
das para velocidades del orden de 200 Km/h?

2. ¿Cuál fue la inversión prevista en esta línea 
en los Presupuestos Generales del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008? y ¿cuál ha sido la 
inversión efectivamente ejecutada y realizada en cada 
uno de estos años?

3. ¿Cuál es la previsión de inversión para el 2009?
4. ¿En qué situación se encuentra cada uno de los 

tramos de la línea:

Accesos a Almería: 5,4 Km.
Lucainena de las Torres - Almería: 38,6 Km.
Los Arejos - Lucainena de las Torres: 3,5 Km. 
Barranco de los Gafarillos - Los Arejos: 1,7 Km.
Sorbas - Barranco de los Gafarillos: 7,6 Km.
Los Gallardos - Sorbas: 8,1 Km.
Vera - Los Gallardos: 10,2 Km.
Pulpí - Vera: 26,0 Km.
Lorca - Pulpí: 25,2 Km.
Accesos a Lorca: 15,0 Km.
Totana - Lorca: 7,7 Km.
Variante de Totana: 9,0 Km.
Alhama - Totana: 6,5 Km.
Variante de Librilla - Alhama: 12,2 Km.
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Sangonera - Librilla: 7,4 Km.
R.A.F. Murcia: 15,0 Km.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael 
Hernando Fraile y Carmen Navarro Cruz, Dipu-
tados 

184/065642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Presidente del Gobierno atribuir 
funciones de portavoz económico del Ejecutivo al 
Ministro de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/065643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Comparte el Presidente del Gobierno las «reflexio-
nes personales» del Ministro de Fomento sobre la 
necesidad de aumentar los impuestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/065644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente preguntas por escri-
to al Gobierno:

¿No considera el Ministro de Fomento que, después 
de un número importante de naufragios de buques pes-
queros, sobre todo en aguas gallegas, merece la pena 
extremar la Seguridad de la Vida Humana en la Mar, 
también en cuanto a buques pesqueros se refiere, y revi-
sar en profundidad el Reglamento de Radiocomunica-
ciones Marítimas, restringir la posibilidad de la no ins-
talación de «radio balizas» y considerar, a nivel general, 
la necesaria presencia de Oficiales de Radio en la flota 
mercante española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

El que la Dirección General de la Marina Mercante, 
mediante resolución del 31 de marzo de 2009, delegara 
las competencias del Reglamento de Radiocomunicacio-
nes Marítimas a bordo de los buques civiles españoles en 
las Capitanías Marítimas, no implica que la propia Direc-
ción General deje de estar obligada a la «autorización 
previa», tal y como consta en el artículo 50 del Regla-
mento de Radiocomunicaciones Marítimas a bordo de 
buques civiles españoles, del Real Decreto 1185/2006, 
de 16 de octubre.

¿Existe esa autorización previa de la Dirección 
General de la Marina Mercante para el caso concreto 
del pesquero Furacán, hundido frente a Portosín el 
pasado fin de semana?
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¿De qué fecha es la autorización de la Dirección 
General, caso de existir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

El pasado fin de semana se hundía frente a Portosín 
el pesquero Furacán, con la desgraciada muerte de su 
Patrón, al zozobrar de madrugada:

¿Ya ha se ha abierto la correspondiente investiga-
ción en el Ministerio de Fomento?

Ante la evidencia de que los «tiempos de respuesta» 
no han existido y la consecuencia más trágica ha sido la 
muerte del Patrón del pesquero:

¿Estaba exento el pesquero Furacán de la instalación 
de la Radio Baliza?

De ser así, ¿qué autoridad firmó la exención de su 
instalación y basada en qué motivos?

¿No considera el Ministerio de Fomento que la 
Radio Baliza pudo ser vital para minimizar los tiempos 
de respuesta y la recuperación de los tripulantes del 
pesquero Furacán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿En qué situación se encuentra la dotación del 
buque Juan Carlos I, en construcción en los astilleros de 
Navantia en Ferrol, como consecuencia de que se hubiera 

retrasado un año su entrega a la Marina y en relación con 
las indemnizaciones por residencia eventual que ha dejado 
de percibir o los emolumentos correspondientes al buque 
ya entregado que no han empezado a cobrar?

2. ¿Considera justa la Ministra de Defensa que el 
personal de las Fuerzas Armadas no cobre lo que en 
justicia les corresponde, tanto en este caso como en el 
de la fragata Blas de Lezo?

3. ¿No tienen nuestros militares para el Gobierno 
la misma consideración que el resto de funcionarios 
públicos, en cuanto a rigor en el pago de sus retribucio-
nes se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

Después de la primera visita realizada por el recién 
nombrado Presidente de Navantia a sus instalaciones 
en Ferrol y Fene:

¿Qué posibilidades existen de que se potencie la 
fábrica de turbinas que existía en las instalaciones de la 
antigua Bazán en Ferrol, tal y como han solicitado los 
sindicatos con los que se ha reunido?

¿Qué posibilidades existen de que se levante el veto 
para la construcción naval en el antiguo Astano, tal y como 
anunció sería posible el Presidente del Gobierno?

¿Qué tiempos maneja el nuevo Presidente de Navantia 
para cumplir lo pactado en 2004 con los sindicatos, en 
cuanto al desarrollo del Plan Industrial, de reorganización 
de la industria auxiliar y del convenio colectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento en 
cuanto a la apertura al tráfico del tramo de la A6 que se 
encuentra interrumpido desde hace ya bastantes meses, 
a su paso por Valcalcel, en la provincia de Lugo, por los 
desprendimientos que se habían producido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuántas actas ha levantado la Comisión Per-
manente de Investigación de Accidentes e Incidentes 
Marítimos (CIAIM) y correspondientes a que acciden-
tes/incidentes marinos, desde su creación el pasado mes 
de febrero del presente año?

2. ¿Cuántas recomendaciones oficiales de los exper-
tos correspondientes, se han hecho constar en cada una de 
estas reuniones de Pleno de la Comisión, teniendo en 
cuenta que, en su reunión constitutiva del día 16 de febrero 
pasado, se destacó la plena independencia funcional, la 
dedicación exclusiva y la formación especializada del per-
sonal a cargo de las investigaciones?

3. ¿Qué personal especializado ha formado parte 
en cada una de estas reuniones?

4. ¿Cuáles han sido las recomendaciones que se 
han realizado y para qué casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

En lo que va de año 2009 se han producido los siguien-
tes accidentes en la mar: explosión a bordo del buque 
Gema B el 3 de enero, hundimiento del Monte Galiñeiro 
el 22 de febrero, accidente operacional de el Lasti el 15 de 
marzo, abordaje protagonizado por el Anchousa y el Playa 
das Dunas el 19 de marzo, el hundimiento del Playa del 
Mar el 23 de marzo, la varada del Urdaneta el 28 de marzo, 
un accidente operacional del Valle de Elda el 29 de marzo, 
otro accidente operacional en el Kelbo el 29 de marzo, el 
hundimiento del Alonso Ocaña el 23 de abril, accidente 
operacional en el Mar Virginia el 2 de mayo, abordaje 
entre el Max y el Estrella de Joaquim el 11 de mayo, el 
hundimiento del Cristo el 20 de mayo, incendio en el Le 
Morne el 27 de mayo, hundimiento del Canconio el 2 de 
junio y el naufragio del Furacán el pasado 30 de agosto, 
entre otros.

1. ¿Para cuántos de estos siniestros se ha reunido 
el Pleno de la Comisión Permanente de Investigación 
de Accidentes e Incidentes Marítimos (CIAIM)?

2. ¿Quiénes han sido los asistentes a cada una ‘de 
ellas, si es que las ha habido?

3. ¿Cuáles han sido los resultados obtenidos por la 
CIAIM en cada uno de los casos referidos?

4. ¿Qué recomendaciones han realizado los exper-
tos en cada uno de los casos referidos, para evitar que 
se reproduzcan los accidentes/incidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.

184/065653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

¿Qué circunstancias han obligado a un submarino y 
un buque anfibio argelinos a permanecer fondeados a 
escasos metros del faro de Finisterre?

¿Cuánto tiempo y por qué motivos se produce la 
escala?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.–Arsenio Fernández de Mesa y Díaz 
del Río, Diputado.
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184/065654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Secretaria General 
de Instituciones Penitenciarias para garantizar la asis-
tencia sanitaria a las mujeres embarazadas en prisión en 
prevención de un brote de gripe A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto en inversiones del Plan E pre-
visto para el establecimiento penitenciario de Madrid III 
(Valdemoro)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto en inversiones del Plan E pre-
visto para el establecimiento penitenciario de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto en inversiones del Plan E 
previsto para el establecimiento penitenciario de Topas 
(Salamanca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cuchillos aparecidos en poder 
de internos del establecimiento penitenciario de Zuera 
con motivo de la venta en el economato del centro de un 
embutido que obsequiaba el utensilio con la compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Secretaria General 
de Instituciones Penitenciarias para garantizar que se 
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cumplan las relaciones de puestos de trabajo del perso-
nal laboral de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleados que a fecha 31 de 
julio de 2009 prestaban servicio en el establecimiento 
penitenciario de Albolote con la categoría de trabajador 
social y la condición de personal laboral fijo de la AGE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empleados que a fecha 31 de 
julio de 2009 prestaban servicio en el establecimiento 
penitenciario de Albacete con la categoría profesional 
de Auxiliar de enfermería y la condición de personal 
laboral fijo de la AGE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento la Secretaria General de la 
Imposibilidad de la utilización de telefonía móvil por 
parte de los residentes en los pabellones-vivienda, en el 
centro penitenciario de Foncalent (Alicante), tras la 
instalación de los inhibidores de frecuencia en el centro 
penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo la Secretaria 
General de Instituciones Penitenciarias para garantizar 
la comunicación mediante telefonía móvil de las fami-
lias residentes en los pabellones-vivienda del estableci-
miento penitenciario de Foncalent (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Secretaria General de Instituciones 
Penitenciarias que en el reparto de medicación deben 
de participar los Auxiliares de Enfermería, y de ser así, 
en qué medida debe de producirse esa función?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.
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184/065665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Secretaría General de Instituciones 
Penitenciarias que en el reparto de metadona en el inte-
rior de los establecimientos penitenciarios deben de 
participar los Auxiliares de Enfermería, y de ser así, en 
qué medida debe producirse esa función?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En virtud de lo establecido en la instrucción 3/2007, 
solicito respuesta sobre estadística mensual del número 
de controles realizados a comunicantes, paquetes, inter-
nos y locales, con indicación del resultado de las mis-
mas (positivo/negativo) en materia de drogas y explosi-
vos en los centros penitenciarios dependientes de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, 
durante el periodo transcurrido entre el 1 de febrero 
de 2007 al 31 de agosto de 2009 (desglosado por mes, 
año y centro penitenciario).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de quebrantamientos de condena, 
como consecuencia de no regresar de un permiso penitencia-
rio, que se han producido en el ámbito de la Secretaría Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias durante los años 2006, 
2007, 2008 y del mes de enero a agosto de 2009, y que tengan 
como protagonistas a internos de origen español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de quebrantamientos de condena, 
como consecuencia de no regresar de un permiso peniten-
ciario, que se han producido en el ámbito de la Secretaría 
General de Instituciones Penitenciarias durante los 
años 2006, 2007, 2008 y en 2009 hasta el mes de septiem-
bre, y que tengan como protagonistas a internos de origen 
extranjero, con indicación de su nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/065669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas en el Cen-
tro Penitenciario Madrid III, en la adecuación de la grife-
ría de sanitarios al plan de prevención de la legionela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.–Carmen Navarro Cruz, Diputada.
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184/065670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Está prevista la creación de una Unidad de Preven-
ción y Reacción en la comisaría de la Policía Nacional 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Está creada la Unidad de Prevención y Reacción en 
la comisaría de la Policía Nacional de Algeciras (Cádiz) 
en caso afirmativo ¿Con que dotación cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Dispone la comisaría de la Policía Nacional de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) de arco metálico o de 
detección de metales como medida de seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios en activo del Servicio de 
Vigilancia Aduanera de Cádiz a 01/08/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios en activo del Servicio de 
Vigilancia Aduanera de Algeciras (Cádiz) a 01/08/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos y tipo del Servicio de Vigilan-
cia Aduanera de Cádiz a 01/08/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos y tipo del Servicio de Vigilan-
cia Aduanera de Algeciras (Cádiz) a 01/08/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de embarcaciones y tipo del Servicio de 
Vigilancia Aduanera de Cádiz a 01/08/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.–José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

184/065678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de embarcaciones y tipo del Servicio de 
Vigilancia Aduanera de Algeciras (Cádiz) a 01/08/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 

184/065679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Formación de los funcionarios del Servicio de Vigi-
lancia Aduanera de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 

184/065680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Formación de los funcionarios del Servicio de Vigi-
lancia Aduanera de Algeciras (Cádiz)

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

175

184/065681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Plan de Retorno voluntario a sus países de origen 
¿Cuántas personas de la provincia de Cádiz han solici-
tado este Plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 

184/065682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Está prevista la creación de una Unidad de Preven-
ción y Reacción en la comisaría de la Policía Nacional 
de Jerez de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 

184/065683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Esta creada la Unidad de Prevención y Reacción en 
la comisaría de Policía Nacional de La Línea de la Con-

cepción (Cádiz). En caso afirmativo ¿Con qué dotación 
cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 

184/065684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Dispone la comisaría de la Policía Nacional de 
Cádiz de arco metálico o de detección de detales como 
medida de seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados.

 

184/065685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos del Gobierno,
¿Cuál es la deuda per cápita en cada una de las Comu-

nidades Autónomas?
¿Y la financiación per cápita?
¿Qué Comunidades Autónomas tienen un balance 

positivo y cuales un balance negativo entre la financia-
ción y la deuda per cápita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/065686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el anuncio realizado de la puesta en funciona-
miento de 3.000 GPS para maltratadores,

¿Cuántos de ellos se han activado hasta la fecha de 
la contestación?

¿Cuál es el modo de distribución y qué criterios se 
siguen?

Por Comunidades Autónomas, ¿Qué número de 
GPS se han distribuido en cada una de ellas?

¿En qué país se han fabricado los dispositivos GPS?
¿Cuál ha sido el coste total y modo de adquisición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos del Gobierno,
¿Qué número de empleos directos e indirectos se 

han creado en las 4 décadas en funcionamiento de la 
Central Nuclear de Santa María de Garoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para el pre-
sente ejercicio para el control de medusas en las costas 
españolas?

¿Se ha producido alguna variación en las medidas o 
criterios llevados a cabo en dicha campaña en relación 
a los años anteriores?

¿Cuál es el importe total de dicha campaña y cuál ha 
sido el criterio para su reparto?

¿Se ha contado como en años anteriores con la cola-
boración de pescadores para el control y captura de 
medusas?

En caso negativo,
¿Cuál ha sido el motivo por el cual se ha prescindido 

de los servicios de los pescadores que a la postre son 
los mejores conocedores del litoral y los que cuentan 
con mayores y mejores medios para su captura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con los 25 millones de euros anunciados por el 
Ministro de Industria el pasado mes de julio para reac-
tivar la zona de la Central de Garoña,

¿Qué estimación de creación de puestos de trabajo 
tiene el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué fecha está previsto el inicio de las obras de 
la A-68 Autovía de Aragón, hasta Vinaroz?

¿Con qué plazo de ejecución y presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

De los 380 kilómetros del Corredor Mediterráneo 
que discurren por la Comunitat Valenciana,

¿Cuántos kilómetros no cuentan con proyecto, y por 
tanto, sin fecha para el inicio de las obras?

¿Cuándo se van a proyectar los kilómetros que fal-
tan del Corredor Mediterráneo que discurren por la 
Comunitat Valenciana?

¿Cuál es la previsión de fecha de inicio de las 
obras?

¿Qué presupuesto, en cargo a que programa y que 
plazo de ejecución tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Gobierno que haya un único Juez 
Penitenciario con 3.000 presos a su cargo cuando el 
Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) recomien-
da 1.000?

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para corre-
gir esta situación?

¿En qué espacio temporal considera el Gobierno 
que dicha situación pueda normalizarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Ministro de Interior la dejadez ejer-
cida respecto a las cárceles valencianas en lo referente 
a su capacidad, doblada actualmente con los presos que 
tiene, y la falta de funcionarios?

¿Cree que las actuaciones llevadas a cabo en la 
Comunitat Valenciana por la responsable de los Cen-
tros Penitenciarios son las oportunas o como ha denun-
ciado el Sindicato UGT debería dimitir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué utilidad le ha dado el Gobierno al estudio 
informativo remitido hace dos años por la Consejería 
de Infraestructuras de la Comunitat Valenciana al 
Ministerio de Fomento sobre un posible recorrido en el 
tramo de 190 km entre la capital de La Plana y Tarrago-
na actualmente paralizado?

De haberlo tenido en cuenta, ¿podríamos hablar de 
que este tramo del Corredor estuviese en fase de ejecu-
ción? En caso afirmativo,
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¿Podemos afirmar que dicho retraso ha sido delibe-
rado en beneficio de Cataluña, principal competidora a 
nivel logístico de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Juzgados de la Instancia de Valencia la activi-
dad en poco más de año y medio se ha multiplicado por 
cinco y en los Juzgados Sociales los asuntos se han tri-
plicado.

Ante tal situación tras haber pedido 8 Jueces,
¿Por qué el Gobierno ha enviado únicamente 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Gobierno el incumplimiento la 
Ley aprobada en 2006 por la que se establece el acceso 
de los ciudadanos a la información y participación en las 
decisiones que afectan a la política medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de presión ha ejercido el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en la Unión 
Europea ante los incumplimientos de Marruecos respec-
to a los tonelajes y precios de entrada de los tomates?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué punto se encuentra el compromiso del 
Ministro de Fomento de crear una Comisión de Rutas 
Aéreas para fomentar su promoción en foros nacionales 
e internacionales, además de estudiar las nuevas líneas 
con origen y destino en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica y que recursos materiales 
y humanos va a destinar el Gobierno para resolver esta 
situación extrema que se da en las cárceles de la Comu-
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nitat Valenciana? Palacio del Congreso de los Diputa-
dos, 27 de agosto de 2009

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el cese de la actividad en la central Nuclear de 
Santa María de Garoña anunciado para el próximo 6 de 
julio de 2013

¿Qué número de empleos calcula el Gobierno que 
se destruirán? ¿Qué número de ellos podrían ser rein-
corporados al mercado laboral? Palacio del Congreso 
de los Diputados, 27 de agosto de 2009

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas disuasorias y de alejamiento ha pues-
to en funcionamiento el Gobierno desde la puesta en 
marcha del Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministro de Fomento atender las 
numerosas solicitudes de reunión realizadas por el 
Ayuntamiento de Puçol desde el mes de octubre del 
pasado año?

¿Considera que este periodo de tiempo es razonable 
para ni tan siquiera contestar a dichas peticiones?

¿Qué dice el Código de buen Gobierno sobre este 
asunto?

Si en el municipio de Alaquás ha sido viable soterrar 
las vías del AVE a su paso, ¿considera que esa misma 
solución se puede dar en otros municipios como 
Puçol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/065703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres desempleadas en 
Asturias que reciben la renta activa de reinserción? Detá-
llese por años desde el 2004 hasta fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para que se 
cumpla la legislación comunitaria en materia de conta-
minación por partículas de suspensión en el aire, 
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pm 10, en la Comarca de Avilés (Principado de Astu-
rias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de asistencia a las víctimas de 
violencia doméstica se encuentran en funcionamiento 
en el Principado de Asturias y previsiones de futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias realizadas desde el 
2008 hasta la fecha de respuesta por delitos ecológicos 
en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha firmado el Ministerio del Interior la cesión de 
algún inmueble y/o terreno ocioso para facilitar vivien-
das o terrenos para construir en el Principado de Astu-
rias desde el 2008 hasta la fecha ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de mantener la 
política de regeneración de arena en las playas del Prin-
cipado de Asturias que lo requieran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración ha realizado el Gobierno sobre la 
calidad de las aguas en Asturias en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.
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184/065710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de los servicios de 
atención a la mujer SAM destinados a esta función en 
Asturias? Detállese por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de los equipos Mujer 
y Menor (EMUMES) destinados en Asturias? Detállese 
por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de las unidades de 
prevención, asistencia y protección (UPAP) en Astu-
rias? Detállese por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hombres cuenta con una orden de 
protección en Asturias en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agentes esta destinado a las unida-
des especializadas en violencia de genero del Cuerpo 
Nacional de Policía en la actualidad en el Principado de 
Asturias? Detállese por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad corresponde a Asturias para 2009 del 
fondo territorializado para la asistencia social integral a 
las víctimas de violencia de género creado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado desde su creación la 
unidad de violencia adscrita a la delegación del gobier-
no en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se desarrollan en la actuali-
dad para mejorar la protección y seguridad de las muje-
res maltratadas? Detállese por comunidades autóno-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensiones y su importe total 
que fueron satisfechas en Asturias con cargo al fondo 
de garantía para casos de impago de pensiones durante 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y el actual 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha se han comenzado a distribuir y poner 
en marcha los dispositivos electrónicos de detección de 
proximidad? ¿Cuántos se han distribuido y puesto en 
marcha en Asturias desde 2004 hasta la fecha de res-
puesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de dispositivos electrónicos para 
la vigilancia de condenados por violencia de género 
existente en la actualidad en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos brazaletes electrónicos para los maltrata-
dores por violencia de género existen en el Principado 
de Asturias? ¿En qué fecha ha comenzado su distribu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de GPS han sido implantados por Ins-
tituciones Penitenciarias a internos condenados por 
violencia de género en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el sistema de valoración del riesgo de vio-
lencia de género que emplean las fuerzas y cuerpos de 
seguridad del Estado destinados en Asturias? ¿Se ha 
producido alguna modificación en dicho sistema de 
valoración del riesgo? ¿Cuándo? ¿En qué consiste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se llevan a cabo para evitar las vulne-
raciones de las órdenes de protección y de alejamiento 
con que cuentan las víctimas de violencia de género en 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
Empresa Pública ACUAMED durante el 2008 y el pri-
mer semestre de 2009 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de agosto 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.
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184/065726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por ADIF 
en la Línea de Alta Velocidad durante el 2008 y el pri-
mer semestre de 2009 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de agosto 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/065727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la explicación acerca del anuncio en el BOE 
del 12 de agosto de 2009 sobre la adjudicación del «Con-
trol integral y equipamiento de los túneles de Cantalobos, 
Calaceite y El Gato». Expediente: 12-GR-2852; 54.42/08 
ubicados en el tramo de la A7 Almuñécar (La Herradura)-
Almuñécar (Taramay) inaugurado por el Ministro de 
Fomento el 28 de julio de 2009 con los sistemas de segu-
ridad instalados en dichos túneles en cumplimiento del 
R.D. 635/2006, de 26 de mayo, sobre requisitos mínimos 
de seguridad en los túneles de carreteras del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conocía el Ministro de Fomento cuando inauguró 
el tramo Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar (Tara-
may) perteneciente a la A7 el 28 de julio, que los siste-
mas de seguridad de los tres túneles ubicados en dicho 
tramo fueron instalados sin estar adjudicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué garantías de seguridad ofrecen los equipa-
mientos y sistemas de seguridad de los túneles de Can-
talobos, Calaceite y El Gato pertenecientes al tramo de 
la A7 Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar (Taramay) 
al ser instalados sin estar adjudicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia al «Control integral y equipamiento de 
los túneles de Cantalobos, Calaceite y el Gato» ¿Existió 
contrato previo a los trabajos de instalación? En caso de 
existir contrato ¿Cómo pudo firmarse si la obra se adju-
dica el 24 de julio de 2009, se publica dicha adjudicación 
en el BOE del 12 de agosto de 2009 y fue inaugurada por 
el Ministro de Fomento el 28 de julio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/065731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Bajo qué criterios se selecciona a la empresa encar-
gada de instalar los sistemas de seguridad de los túneles 
de Cantalobos, Calaceite y el Gato pertenecientes al 
tramo de la A7 Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar 
(Taramay), valorados en 17.061.789,04 millones de 
euros, sin haberse seguido el procedimiento establecido 
en la Ley de Contratos del Sector Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se ha podido recepcionar las obras del «Con-
trol Integral y equipamiento de los túneles de Cantalo-
bos, Calaceite y el Gato» valoradas en 17.061.789,04 
millones de euros para la inauguración por parte del 
Ministro de Fomento del tramo Almuñécar (La 
Herradura)-Almuñécar (Taramay) de la A7 el 28 de 
julio de 2009 cuando la adjudicación de las mismas 
aparece en el BOE del 12 de agosto de 2009, con fecha 
de adjudicación el 24 de julio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Proyectos Modificados en el 
Tramo Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar (Tara-
may) perteneciente a la A7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Proyectos Complementarios 
en el Tramo Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar 
(Taramay) perteneciente a la A7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de aprobación de los proyectos 
modificados del tramo Almuñécar (La Herradura)-
Almuñécar (Taramay) perteneciente a la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/065736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de aprobación de los proyectos 
complementarios del tramo Almuñécar (La Herradura)-
Almuñécar (Taramay) perteneciente a la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto es el importe al que ascienden los proyec-
tos modificados del tramo Almuñécar (La Herradura)-
Almuñécar (Taramay) perteneciente a la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto es el importe al que ascienden los proyectos 
complementarios del tramo Almuñécar (La Herradura)-
Almuñécar (Taramay) perteneciente a la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje sobre el Presupuesto de Eje-
cución Material a que ascienden los proyectos modifi-
cados del tramo Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar 
(Taramay) perteneciente a la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje sobre el Presupuesto de Eje-
cución Material a que ascienden los proyectos comple-
mentarios del tramo Almuñécar (La Herradura)-Almu-
ñécar (Taramay) perteneciente a la A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/065741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/065742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/065743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/065744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/065745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2121, correspondiente 
a médicos, según la Clasificación Nacional de Ocupa-
ciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2121, correspondiente 
a médicos, según la Clasificación Nacional de Ocupa-
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ciones, que constan en el Instituto Nacional de Estadís-
tica dependiente del Ministerio de Economía y Hacien-
da, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2434, correspondiente 
a psicólogos, según la Clasificación Nacional de Ocu-
paciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2434, correspondiente 
a psicólogos, según la Clasificación Nacional de Ocu-
paciones, que constan en el Instituto Nacional de Esta-
dística dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2939, correspondiente 
a diplomados en educación social, según la Clasifica-
ción Nacional de Ocupaciones, que constan en el Minis-
terio de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2939, correspondiente 
a diplomados en educación social, según la Clasifica-
ción Nacional de Ocupaciones, que constan en el Insti-
tuto Nacional de Estadística dependiente del Ministerio 
de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3129 correspondiente 
a «otros diversos técnicos en sanidad», según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/065752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3129 correspondiente 
a «otros diversos técnicos en sanidad», según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ins-
tituto Nacional de Estadística dependiente del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3133 correspondiente 
a fisioterapeutas, según la Clasificación Nacional de 
Ocupaciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3133 correspondiente 

a fisioterapeutas, según la Clasificación Nacional de 
Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacional de 
Estadística dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3134 correspondiente 
a terapeutas ocupacionales, según la Clasificación 
Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3134 correspondiente 
a terapeutas ocupacionales, según la Clasificación 
Nacional de Ocupaciones, que constan en el Instituto 
Nacional de Estadística dependiente del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/065757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3531 correspondiente 
educadores sociales, según la Clasificación Nacional 
de Ocupaciones, que constan en el Ministerio de Traba-
jo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/065758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3531 correspondiente 
educadores sociales, según la Clasificación Nacional 
de Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacional 
de Estadística dependiente del Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5111 correspondiente 

a auxiliares de enfermería hospitalaria, según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5111 correspondiente 
a auxiliares de enfermería hospitalaria, según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ins-
tituto Nacional de Estadística dependiente del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5113 correspondiente 
a asistentes domiciliarios, según la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones, que constan en el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5113 correspondiente 
a asistentes domiciliarios, según la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacio-
nal de Estadística dependiente del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5129 correspondiente a 
«otros empleados en el cuidado de la persona», según la 
Clasificación Nacional de Ocupaciones, que constan en 
el Ministerio de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5129 correspondiente 
a «otros empleados en el cuidado de la persona», según 
la Clasificación Nacional de Ocupaciones, que constan 
en el Instituto Nacional de Estadística dependiente del 
Ministerio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/065765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Desde distintos ámbitos se aboga por la integración 
de las enseñanzas artísticas superiores en la Universi-
dad, una integración que se estima necesaria para con-
seguir la plena normalización y homologación de estas 
enseñanzas en el contexto global en que nuestro país se 
halla inmerso.

Esto no se tuvo en cuenta en la redacción en la Ley 
Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación (LOE), 
que calificó estas enseñanzas como no universitarias y 
mantuvo la discriminación de las mismas respecto a 
otras enseñanzas, como las Bellas Artes, que fueron 
integradas en la Universidad a fines de los años 70, en 
un proceso que debería haber incluido también a los 
Conservatorios de Música y a las Escuelas de Arte Dra-
mático, según determinaba la entonces vigente Ley 
General de Educación en su Disposición transitoria 
segunda.

Un marco diferenciado para las enseñanzas artísti-
cas fue establecido en el capítulo VI del título 1 de la 
LOE, como resultado de negociaciones del Ministerio 
de Educación que no atendieron a la verdadera volun-
tad de la comunidad educativa y que se realizaron sin 
conocimiento de las fuerzas políticas y sindicales. Es 
más, en un principio se dijo a los Sindicatos que no iba 
a haber ninguna reglamentación nueva de estas ense-
ñanzas y luego apareció este capitulo, realizado sin 
debate y sin transparencia.

El 10 junio de 2009, la Asociación de ámbito nacio-
nal denominada Coordinadora de Enseñanzas Artísticas 
Superiores (CEEAASS) elevó al Ministro de Educa-
ción un expediente administrativo, a través de la Dele-
gación de Gobierno de Valencia (N.° de Registro 4380/ 
RG 336180), que adjuntaba inicialmente 1.963 firmas y 
850 adhesiones públicas al «Manifiesto por la plena 
integración de las enseñanzas artísticas superiores en la 
Universidad».

A pesar de la escasez de medios, a fecha 24 de julio 
las adhesiones públicas recibidas sobrepasaban ya las 
1.550 y todo parece indicar que, conforme se vaya 
conociendo el Manifiesto, este número irá en aumento.

Entre las adhesiones recibidas y las firmas hay mul-
titud de docentes, alumnos, profesionales, investigado-
res, académicos y asociaciones culturales que apoyan el 
Manifiesto y ven que el proceso de incorporación de las 
enseñanzas artísticas al Espacio Europeo de Educación 
Superior que se está realizando en España supone una 
interpretación desvirtuada de la Declaración de Bolonia, 
pues en la misma se proclama que «...la independencia 
y autonomía de las Universidades asegura que los siste-
mas de educación superior e investigación se adapten 
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continuamente a las necesidades cambiantes, las deman-
das de la sociedad y los avances en el conocimiento 
científico», y esta autonomía resulta inalcanzable en 
nuestro país si se está fuera de la Universidad.

En el citado expediente administrativo, con Regis-
tro de Entrada en el Ministerio de Educación 
n° 200900100039495, se solicita, en nombre de los 
miembros de la Junta Directiva de CEEAASS y de las 
personas que están dando apoyo al Manifiesto con sus 
firmas y adhesiones, la transformación de las enseñan-
zas artísticas superiores en enseñanzas universitarias, al 
amparo de la Disposición adicional vigésimo segunda 
de la LOE, que únicamente requeriría para su desplie-
gue de la voluntad política del Gobierno de España.

¿Qué opinión le merece al gobierno el «Manifiesto 
por la plena integración de las enseñanzas artísticas 
superiores en la Universidad»?

¿Piensa el Gobierno atender la reivindicación de los 
colectivos de enseñanzas artísticas superiores de ser 
integrados en la Universidad española para favorecer su 
plena normalización?

¿Cree el Gobierno que una ordenación de estas 
enseñanzas realizada al margen de la Universidad, tal y 
como se plantea en el Proyecto de Real Decreto de 
ordenación de las enseñanzas artísticas superiores, 
puede resolver las posibilidades de autonomía y desa-
rrollo de la investigación de los centros superiores de 
enseñanzas artísticas y equiparamos realmente con 
otros países europeos e iberoamericanos, en la mayoría 
de los cuales estas enseñanzas son universitarias, ade-
más de los problemas de homologación de títulos que 
pueden surgir por causa de un marco diferenciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado de IU. 

184/065766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa, doña Adelaida Pedro-
sa Roldán, don Miguel Ignacio Peralta Viñes, doña 
Macarena Montesinos de Miguel y don Francisco 
Vicente Murcia Barceló, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa, Adelaida Pedro-
sa Roldán, Miguel Ignacio Peralta Viñes, Macarena 
Montesinos de Miguel y Francisco Vicente Murcia 
Barceló, Diputados. 

184/065767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa, doña Adelaida Pedro-
sa Roldán, don Miguel Ignacio Peralta Viñes, doña 
Macarena Montesinos de Miguel y don Francisco 
Vicente Murcia Barceló, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa, Adelaida Pedro-
sa Roldán, Miguel Ignacio Peralta Viñes, Macarena 
Montesinos de Miguel y Francisco Vicente Murcia 
Barceló, Diputados. 

184/065768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados. 
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184/065769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados. 

184/065770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados. 

184/065771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados. 

184/065772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados. 

184/065773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados. 
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184/065774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados. 

184/065775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados. 

184/065776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados. 

184/065777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados. 

184/065778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aimerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados. 
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184/065779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados. 

184/065780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados. 

184/065781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados. 

184/065782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados. 

184/065783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teofila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados. 
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184/065784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados. 

184/065785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Diputa-
dos. 

184/065786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana Maña Madrazo Díaz, Diputa-
dos por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Diputa-
dos. 

184/065787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados. 

184/065788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentado 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados. 
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184/065789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados. 

184/065790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados. 

184/065791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados. 

184/065792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados. 

184/065793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de A Coruña. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa del Río y Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados. 
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184/065794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de A Coruña.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa del Río y Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados. 

184/065795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Cuenca.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados. 

184/065796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cuenca.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados. 

184/065797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez,  Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/065798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez,  Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.
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184/065799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/065800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/065801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/065802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/065803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–María Fátima Báñez García y Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados.

184/065804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–María Fátima Báñez García y Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados.

184/065805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/065808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/065809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.
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184/065810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/065811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto por el Cuerpo Nacional 
de Policía en el primer semestre de 2009 en la provin-
cia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/065812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/065813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Joaquín María García Díez y Olga Iglesias 
Fontan, Diputados.

184/065814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontan, Diputados por Lugo pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Joaquín María García Díez y Olga Iglesias 
Fontan, Diputados.

184/065815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/065818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/065819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/065820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

203

mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/065821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: Ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
líena Barcelona-Vilafranca del Penedés- Sant Vicenç 
de Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maça-
net; dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y 
Mollet del Vallés; en las estaciones de Torre Baró y 
Moncada Bifurcació, así como acciones en estaciones 
situadas en las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de El Vendrell?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de El 
Vendrell?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 

seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de El Vendrell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.–Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

184/065822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuáles forman parte de la red de 
cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: Ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedés- Sant Vicenç 
de Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maça-
net; dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y 
Mollet del Vallés; en las estaciones de Torre Baró y 
Moncada Bifurcació, así como acciones en estaciones 
situadas en las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Granollers Centre?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Gra-
nollers Centre?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Granollers Centre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.–Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.
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184/065823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernández 
Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis Ayllón 
Manso, Diputados por Barcelona, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.–Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernández 
Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/065824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.–Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/065825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.–Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/065826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/065827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Ourense. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/065828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/065829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/065830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/065831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/065832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián y don Jesús Pérez 
Arcas, Diputados por Pontevedra pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Jesús Pérez 
Arcas, Diputados.

184/065833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/065834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/065835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez Dar-
mendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentado Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 

Grupo Parlamentado Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/065838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.
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184/065839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/065840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/065841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/065842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/065843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados

ALCANDE 02 D-274.indd   207 19/10/2009   5:16:22



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

208

184/065844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/065845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/065846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/065847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/065848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/065849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/065850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Marquen Nadal, Diputados.

184/065851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/065852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/065853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.
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184/065854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/065855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/065856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/065857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/065858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.
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184/065859

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu -
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu -
tados.

184/065860

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu -
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cantabria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu -
tados.

184/065861

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Dipu  tados.

184/065862

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Dipu  tados.

184/065864

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Dipu  tados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Dipu  tados.
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184/065865

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu  tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Dipu  tados.

184/065866

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez Dar-
mendrail, Dipu  tados por Segovia, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Dipu  tados.

184/065867

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pablo Matos Mascareño, Dipu  tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 

primer semestre de 2009 en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Dipu  tado.

184/065868

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pablo Matos Mascareño, Dipu  tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Dipu  tado.

184/065869

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en 
el primer semestre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados.

184/065870

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados.

184/065871

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado.

184/065872

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado.

184/065873

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu  tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu -
tado.

184/065874

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu  tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu -
tado.

184/065875

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado.

184/065876

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado.

184/065877

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados.

184/065878

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados.

184/065879

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Dipu  tados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Margín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Dipu  tados.

184/065880

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Dipu  tados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Margín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Dipu  tados.

184/065881

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
 tado.
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184/065882

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
 tado.

184/065883

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados.

184/065884

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados.

184/065885

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/065886

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio Tomé 
Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu  tados.

184/065887

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Antonio González Pérez, Dipu  tado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu -
tado.
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184/065888

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Antonio González Pérez, Dipu  tado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu -
tado.

184/065889

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado.

184/065890

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados.

184/065891

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados.

184/065892

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Dipu  tados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Dipu  tados.

184/065893

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río, y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Dipu  tados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Dipu  tados.

184/065894

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Dipu  tados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Dipu  tados.

184/065895

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Dipu  tados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Dipu  tados.

184/065896

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Dipu  tados por Granada, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Dipu  tados.

184/065897

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Dipu  tados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Dipu  tados.

184/065898

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Dipu  tados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Dipu  tados.
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184/065899

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Dipu  tados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Dipu  tados.

184/065900

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

184/065901

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

184/065902

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Dipu  tados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Dipu  tados.

184/065903

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Dipu  tados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Dipu  tados.

184/065904

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu  tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Dipu  tado.
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184/065905

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Dipu  tado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Dipu  tado.

184/065906

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Dipu  tados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Dipu  tados.

184/065907

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Dipu  tados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Dipu  tados.

184/065908

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Dipu  tados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Dipu  tados.

184/065909

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Dipu  tados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de León.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Dipu  tados.

184/065910

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Llorens Torres, Dipu  tado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Dipu  tado.
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184/065911

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Llorens Torres, Dipu  tado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Dipu  tado.

184/065912

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Iglesias 
Fontán, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Dipu  tados.

184/065913

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Iglesias 
Fontán, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Dipu  tados.

184/065914

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Dipu  tados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Dipu  tados.

184/065915

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Dipu  tados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Dipu  tados.

184/065916

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Dipu  tados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Dipu  tados.

184/065917

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Mauel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Dipu  tados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Dipu  tados.

184/065918

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tados.

184/065919

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tados.

184/065920

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu  tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Dipu  tado.

184/065921

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Santiago Cervera Soto, Dipu  tado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Dipu  tado.
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184/065922

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados.

184/065923

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados.

184/065924

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para 
la aplicación de la Comunicación de la Comisión al 

Parlamento Europeo y al Consejo denominada «La ini-
ciativa de las materias primas: cubrir las necesidades 
fundamentales en Europa para generar crecimiento y 
empleo» (11 de noviembre de 2008), así como las 
Recomendaciones del Dictamen del Comité Económi-
co y Social Europeo —CESE— sobre «La minería no 
energética en Europa» (2009-C 27/19) (3 de febrero 
de 2009), en relación con el desarrollo de orientaciones 
que aporten claridad a la conciliación entre las activida-
des extractivas y las zonas Natura 2000 o zonas cerca-
nas bajo protección medioambiental?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de julio 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada.

184/065925

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio para la aplica-
ción de la Comunicación de la Comisión al Parlamento 
Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa de las 
materias primas: cubrir las necesidades fundamentales 
en Europa para generar crecimiento y empleo» (11 de 
noviembre de 2008), así como las Recomendaciones 
del Dictamen del Comité Económico y Social Europeo 
—CESE— sobre «La minería no energética en Euro-
pa» (2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), en relación 
con el desarrollo de orientaciones que aporten claridad 
a la conciliación entre las actividades extractivas y las 
zonas Natura 2000 o zonas cercanas bajo protección 
medioambiental?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de julio 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada.

184/065926

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.
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¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para 
la aplicación de la Comunicación de la Comisión al 
Parlamento Europeo y al Consejo denominada «La ini-
ciativa de las materias primas: cubrir las necesidades 
fundamentales en Europa para generar crecimiento y 
empleo» (11 de noviembre de 2008), así como las 
Recomendaciones del Dictamen del Comité Económi-
co y Social Europeo —CESE— sobre «La minería no 
energética en Europa» (2009/C 27/19) (3 de febrero 
de 2009), en relación con el desarrollo de un sistema de 
ventanilla única, como un único punto de contacto para 
todas las partes interesadas que participen en la conce-
sión de permisos y que estén en condiciones de evaluar 
los aspectos económicos, sociales y medioambientales, 
a fin de mejorar la ordenación del territorio y los proce-
sos de concesión de permisos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de julio 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada.

184/065927

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio para la aplica-
ción de la Comunicación de la Comisión al Parlamento 
Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa de las 
materias primas: cubrir las necesidades fundamentales 
en Europa para generar crecimiento y empleo» (11 de 
noviembre de 2008), así como las Recomendaciones 
del Dictamen del Comité Económico y Social Europeo 
—CESE— sobre «La minería no energética en Euro-
pa» (2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), en relación 
con el desarrollo de un sistema de ventanilla única, 
como un único punto de contacto para todas las partes 
interesadas que participen en la concesión de permisos 
y que estén en condiciones de evaluar los aspectos eco-
nómicos, sociales y medioambientales, a fin de mejorar 
la ordenación del territorio y los procesos de concesión 
de permisos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de julio 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada.

184/065928

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para la 
aplicación de la Comunicación de la Comisión al Parla-
mento Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa 
de las materias primas: cubrir las necesidades funda-
mentales en Europa para generar crecimiento y empleo» 
(11 de noviembre de 2008), así como las Recomenda-
ciones del Dictamen del Comité Económico y Social 
Europeo —CESE— sobre «La minería no energética en 
Europa» (2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), con 
objeto reducir el tiempo de entrega de las evaluaciones 
de impacto ambiental, así como el plazo de respuesta de 
las autoridades y proporcionar así una mayor estabili-
dad y previsibilidad jurídica para los inversores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de julio 
de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Dipu  tada.

184/065931

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Dipu  tado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Dipu  tado.

184/065932

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Dipu  tado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Dipu  tado.

184/065933

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Dipu  tados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Dipu  tados.

184/065934

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Dipu  tados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Dipu  tados.

184/065935

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Federico Trillo-Figueroa, doña Adelaida Pedro-
sa Roldán, don Miguel Ignacio Peralta Viñes, doña 
Macarena Montesinos de Miguel y don Francisco 
Vicente Murcia Barceló, Dipu  tados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa, Adelaida Pedro-
sa Roldán, Miguel Ignacio Peralta Viñes, Macarena 
Montesinos de Miguel y Francisco Vicente Murcia 
Barceló, Dipu  tados.

184/065936

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Federico Trillo-Figueroa, doña Adelaida Pedro-
sa Roldán, don Miguel Ignacio Peralta Viñes, doña 
Macarena Montesinos de Miguel y don Francisco 
Vicente Murcia Barceló, Dipu  tados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa, Adelaida Pedro-
sa Roldán, Miguel Ignacio Peralta Viñes, Macarena 
Montesinos de Miguel y Francisco Vicente Murcia 
Barceló, Dipu  tados.

184/065937

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/065938

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados

184/065939

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu  tados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu  tados.

184/065940

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu  tados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu  tados.

184/065941

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/065942

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/065943

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/065944

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia e Badajo

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/065945

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 

Antonia Mercant Nadal, Dipu  tados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Dipu  tados.

184/065946

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Dipu  tados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Dipu  tados.

184/065947

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Dipu  tados.

184/065950

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Teruel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado.

184/065951

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados.

184/065952

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Toledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Dipu  tados.

184/065953

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Dipu  tados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Dipu  tados.

184/065954

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Dipu  tados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Dipu  tados.

184/065955

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
 tado.

184/065956

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu  tado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu  tado.

184/065957

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados.

184/065958

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Zamora.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Dipu  tados.

184/065959

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
 tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea, obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.
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184/065960

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea, obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tados.

184/065961

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Antonio González Pérez, Dipu  tado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu -
tado.

184/065962

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Antonio González Pérez, Dipu  tado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto por la Guardia Civil en 
el primer semestre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu -
tado.

184/065963

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado.

184/065964

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Melilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado.

184/065965

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cómo considera el Gobierno que para obtener una 
beca de cursos de inglés de la Universidad Menéndez y 
Pelayo se haya tenido que disfrutar previamente de una 
de las becas del Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Dipu  tado.

184/065966

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cómo considera el Gobierno que para obtener 
«ayudas para realizar cursos de inglés en el extranjero» 
solo puedan optar los que previamente han sido beca-
rios del Ministerio de Educación y Ciencia imposibili-
tando la solicitud de las mismas al resto de los universi-
tarios que han obtenido resultados académicos 
excelentes pero carecen de becas del Ministerio de 
Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Dipu  tado.

184/065967

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Secretaría 
General de Infraestructuras del Ministerio de Fomento, 
para la construcción de la línea de alta velocidad ferro-

viaria (AVE) entre Valencia y Castellón, a su paso por 
la localidad valenciana de Puzol?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu -
tada.

184/065968

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Marta Torrado de Castro, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Va a soterrar el Ministerio de Fomento las vías del 
AVE a su paso por el municipio de Puzol en Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu -
tada.

184/065969

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados.

184/065970

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
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Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tados.

184/065971

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado.

184/065972

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Dipu  tado.

184/065973

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu  tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu -
tado.

184/065974

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu  tado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia 
de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu -
tado.

184/065975

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Dipu  tado.

ALCANDE 02 D-274.indd   231 19/10/2009   5:16:26



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

232

184/065976

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados.

184/065977

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Dipu  tados.

184/065978

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados.

184/065979

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Dipu  tados.

184/065980

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Dipu  tados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en 
el primer semestre de 2009 en la provincia de Las 
Palmas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Dipu  tados.
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184/065981

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Dipu  tados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Dipu  tados.

184/065982

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en 
el primer semestre de 2009 en la provincia de Ponte-
vedra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/065983

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Dipu  tados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Dipu  tados.

184/065984

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Dipu  tados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Dipu  tados.

184/065985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes el Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/065986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes el 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de La Granada?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de La 
Granada?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 

seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de La Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Sant Joan Despí?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Sant 
Joan Despí?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Sant Joan Despí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Montgat?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de 
Montgat?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Montgat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Cabrera de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Cabre-
ra de Mar?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Cabrera de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.
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Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Montcada Bifurcació?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Mont-
cada Bifurcació?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Montcada Bifurcació?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
CERCANÍAS-RENFE. El objetivo es realizar setenta 
proyectos de mejora de pequeña y mediana envergadu-
ra que forman parte del programa de conservación y 
seguridad de la red convencional de ferrocarril, inclui-
do en el Fondo Especial del Estado para la dinamiza-
ción de la economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-

cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Rubí?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Rubí?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Rubí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Sant Cugat del Vallès?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Sant 
Cugat del Vallès?
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¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Sant Cugat del Vallès?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Manresa?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Man-
resa?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Manresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Monistrol de Montserrat?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Monis-
trol de Montserrat?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Monistrol de Montserrat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.
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El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Terrassa?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de 
Terrassa?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Terrassa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Vacarisses-Torreblanca?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Vaca-
risses-Torreblanca?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Vacarisses-Torreblanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.
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¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Vacarisses?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Vaca-
risses?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Vacarisses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Viladecavalls?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Vilade-
cavalls?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 

seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Viladecavalls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes 
preguntas, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Sabadell Sud?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Saba-
dell Sud?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Sabadell Sud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Malgrat de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Mal-
grat de Mar?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Malgrat de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 

Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Sabadell Centre?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Saba-
dell Centre?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Sabadell Centre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà; ocho en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
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línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Santa Susanna?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Santa 
Susanna?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Santa Susanna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 

de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Torre Baró?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Torre 
Baró?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Torre Baró?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Sant Sadurní d’Anoia?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Sant 
Sadurní d’Anoia?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
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seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Sant Sadurní d’Anoia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallés; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Montcada-Ripollet?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Mont-
cada-Ripollet?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Montcada-Ripollet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallés; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Santa Perpètua?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Santa 
Perpètua?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Santa Perpètua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedés-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Parets del Vallès?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Parets 
del Vallès?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Parets del Vallès?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 

el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès- Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de La Garriga?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de La 
Garriga?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de La Garriga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès- Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
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Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Mollet-Santa Rosa?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Mollet-
Santa Rosa?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Mollet-Santa Rosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
llena Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Macanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Canovelles?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de RENFE-Cercanías de Canovelles?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Canovelles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
llena Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Mollet-Sant Fost?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Mollet-
Sant Fost?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Mollet-Sant Fost?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedés-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Montcada i Reixac?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Mont-
cada i Reixac?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Montcada i Reixac?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Llinars?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de RENFE-Cercanías de Llinars?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Llinars?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
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Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
llena Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Gualba?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de RENFE-Cercanías de Gualba?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Gualba?

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
líena Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la líena Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallés; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de L’Arboç?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de 
L’Arboç?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de L’Arboç?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès- Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallés; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Cardedeu?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Car-
dedeu?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Cardedeu?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 
el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
líena Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Les Franqueses?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Les 
Franqueses?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Les Franqueses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuales forman parte de la red de 
Cercanías RENFE. El objetivo es realizar setenta pro-
yectos de mejora de pequeña y mediana envergadura 
que forman parte del programa de conservación y segu-
ridad de la red convencional de ferrocarril, incluido en 

el Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-
Puigcerdá: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho 
en la línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la 
línea Barcelona-Vilafranca del Penedès-Sant Vicenç de 
Calders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; 
dos en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet 
del Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada 
Bifurcació, así como acciones en estaciones situadas en 
las provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de RENFE-
Cercanías de Sant Celoni?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de RENFE-Cercanías de Sant 
Celoni?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de RENFE-Cercanías 
de Sant Celoni?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

184/065988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre el acceso central a Alge-
ciras (Cádiz).

¿En qué estado se encuentra el acuerdo suscrito 
entre el Ministerio de Fomento y el ayuntamiento de 
Algeciras sobre el acceso central a Algeciras, tras la 
aprobación del contrato de consultoría y asistencia téc-
nica del estudio para la integración del ferrocarril en 
Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.
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184/065989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a supresión de pasos a 
nivel en la estación de San Roque (Cádiz).

¿En qué estado se encuentran los proyectos del 
Administrador de Infraestructuras ferroviarias, depen-
diente del Ministerio de Fomento, de supresión de dos 
pasos a nivel, en la estación de San Roque (Cádiz), aún 
pendientes?

¿Para cuándo está prevista su licitación, tras apro-
barse el proyecto constructivo de ADIF, para suprimir 
los dos pasos a nivel?

¿Podrán iniciarse las obras en 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre el acceso sur a Algeciras 
(Cádiz).

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
sobre el acceso sur a Algeciras, tras la exención de la 
declaración de impacto ambiental sobre dicho proyec-
to, por parte del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre la mejora y electrifica-
ción de la línea ferroviaria Algeciras (Cádiz) Bobadilla 
(Málaga).

¿En qué estado se encuentra el proyecto de mejora 
y electrificación de la línea ferroviaria Algeciras-Boba-
dilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre el acceso al puerto de 
Tarifa (Cádiz).

¿En qué estado se encuentra el proyecto de acceso al 
Puerto de Tarifa, en Cádiz, segregado del proyecto de 
autovía entre Algeciras y Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En que estado se encuentran los proyectos y obras 
que se están llevando a cabo por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Cádiz en materia de Carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.
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184/065994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado se encuentran los proyectos y obras 
que se están llevando a cabo por el Ministerio de Fomento 
en la provincia de Cádiz en materia de Ferrocarriles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado se encuentran los proyectos y obras 
que se están llevando a cabo por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Cádiz en materia de Puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado se encuentran los proyectos y obras 
que se están llevando a cabo por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Cádiz en materia de Aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/065997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Tramos de Concentración de Acci-
dentes (TCA) identificados en la provincia de Burgos en 
la Red de Carreteras del Estado (R.C.E.) y cuáles son las 
actuaciones previstas en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/065998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que se han realizado y 
se realizarán en la provincia de Burgos, con ocasión del 
2.º Plan de instalación y adecuación de barreras de pro-
tección de motociclistas aprobado por el Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/065999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de accidentes y víctimas en 
la Red de Carreteras de la provincia de Burgos en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de rehabilitación 
financiadas por el Gobierno de España en la Catedral 
de Burgos en los períodos de 1996-2000, 2000-2004 
y 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿De qué manera va a afectar el fondo del Plan E 
para rehabilitación a la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, y en concreto a la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿De qué manera va a afectar el fondo del Plan E 
para rehabilitación a la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla y León, y en concreto a la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿De qué manera va a afectar el fondo del Plan E 
para rehabilitación a la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla y León, y en concreto a la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

En la conferencia sectorial celebrada el pasado 11 de 
febrero en Sevilla se repartieron los fondos del Plan E 
para rehabilitación entre las CCAA, ¿podría explicarnos 
los beneficios de la rehabilitación para la economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Se tiene en cuenta en el fondo del Plan E para reha-
bilitación la accesibilidad de los edificios de personas 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cómo se está fomentando la accesibilidad de los 
edificios de nueva edificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de bonificaciones que han reci-
bidos las empresas españolas, las andaluzas y las mala-
gueñas por la medida contemplada en el Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo de bonifi-
cación de 1.500 euros anuales en las cotizaciones a la 
Seguridad Social a las empresas que han hecho contra-
tos estables a parados menores de treinta años con car-
gas familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de bonificaciones que han reci-
bido las empresas españolas, andaluzas y malagueñas 
por la medida contemplada en el Plan Español para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo de bonificación 
de 1.500 euros anuales a las cotizaciones a la Seguridad 
Social a las empresas que han hecho contratos estables 
a parados con cargas familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios en España, 
Andalucía y la provincia de Málaga de la medida con-
templada en el Plan Español para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo para el aplazamiento del pago 
de la mitad del recibo mensual de hipoteca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios menores de 
treinta años en España, Andalucía y la provincia de 
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Málaga de la medida contemplada en el Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo para el 
aplazamiento del pago de la mitad del recibo mensual 
de hipoteca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios en España, Anda-
lucía y la provincia de Málaga de la medida contemplada 
en el Plan Español para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo para ampliar un crédito hipotecario para reducir 
la cuota de pago mensual a coste cero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios menores de 
treinta años en España, Andalucía y la provincia de 
Málaga de la medida contemplada en el Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo para 
ampliar un crédito hipotecario para reducir la cuota de 
pago mensual a coste cero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos de España, Anda-
lucía y de la provincia de Málaga beneficiados de las 
ayudas directas a la compra de un automóvil integradas 
en el Plan 2000 E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos menores de trein-
ta años de España, Andalucía y de la provincia de Mála-
ga beneficiados de las ayudas directas a la compra de 
un automóvil integradas en el Plan 2000 E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios en España, 
Andalucía y la provincia de Málaga de la medida con-
templada en el Plan Español para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo para anticipar deducción por 
vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.
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184/066016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios en España, 
Andalucía y la provincia de Málaga de la medida con-
templada en el Plan Español para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo para la ampliación de un plazo 
adicional para vender la vivienda habitual cuando pre-
viamente se hubiese adquirido otra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios menores de trein-
ta años en España, Andalucía y la provincia de Málaga 
de la medida contemplada en el Plan Español para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo para ampliar hasta 
el 31 de diciembre de 2010, del plazo para adquirir una 
vivienda para los titulares de cuentas ahorro-vivienda 
cuyo plazo haya finalizado en el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios en España, 
Andalucía y la provincia de Málaga de la medida con-
templada en el Plan Español para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo para ampliar hasta el 31 de 
diciembre de 2010, del plazo para adquirir una vivienda 
para los titulares de cuentas ahorro-vivienda cuyo plazo 
haya finalizado en el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración del número de personas que 
han utilizado el Puerto de Málaga en la operación paso 
del estrecho 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones para eliminar los pasos 
a nivel que existen por parte del Administrador de infra-
estructuras ferroviarias en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cifras del incremento de automóvi-
les a partir de la fecha de aplicación del Plan E en cada 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número y la cuantía de las ayudas a la 
compra de vehículos a cargo del Plan E en Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número y la cuantía de las ayudas a cargo 
del Plan E en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias se han beneficiado y en qué cuan-
tía de las líneas ICO del Plan E en la Región de Murcia 
clasificadas por municipio hasta la fecha de respuesta 
de esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas empresas se han beneficiado y en qué 
cuantía de las líneas ICO del Plan E en la Región de 
Murcia clasificadas por municipio hasta la fecha de res-
puesta de esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en la provincia 
de Jaén en relación con el Plan General sobre Drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/066027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en la Comisa-
ría de Policía Nacional de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/066028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el ratio de Agentes de la Policía Nacional 
por habitante en la ciudad de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en la Casa 
Cuartel de la Guardia Civil de Porcuna (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/066030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en la Coman-
dancia y Casa-Cuartel de la Guardia Civil de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/066031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los datos sobre la variación del número 
de actuaciones llevadas a cabo por la Policía Nacional y 
Guardia Civil relacionadas con el tráfico de drogas en 
la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/066032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los datos estadísticos sobre la variación 
de los delitos graves cometidos en la ciudad de Jaén en 
el último año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/066033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones en programas de salud 
mental en los Centros Penitenciarios de la Comunidad 
Autónoma de Galicia en los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las exposiciones realizadas y proyectos 
financiados por la Sociedad Estatal de Conmemoracio-
nes Culturales en la Comunidad Autónoma de Galicia 
entre los años 2004 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cantidades asignadas del Fondo de 
Fomento de la Cinematografía y del audiovisual a la 
producción en lengua gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Convenios firmados entre el Minis-
terio de Defensa y la Xunta de Galicia o Ayuntamientos 
de la Comunidad Autónoma de Galicia para la cesión 
de locales o instalaciones para uso social, cultural o 
museístico entre los años 2005-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones desarrolladas en el pro-
grama de automatización de Bibliotecas Públicas del 
Estado en la Comunidad Autónoma de Galicia desde el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.
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1. ¿Cuál es la zona de especial dificultad existente 
en la Comunidad Autónoma de Aragón para la exten-
sión de la cobertura de la Televisión Digital Terrestre 
(TDT)?

2. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en 
relación con las fases de implantación de la Televisión 
Digital Terrestre (TDT) en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/066039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la evolución del mapa provincializado de 
conexión a Internet de los hogares de Aragón de los 
años 2003 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/066040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Qué medidas se han llevado a cabo en la pro-
vincia de Zaragoza para mejorar el acceso a la sociedad 
de la información y del conocimiento de las personas 
mayores y discapacitadas?

2. ¿Qué medidas se han desarrollado en la provin-
cia de Zaragoza en los dos últimos años en relación con 

la mejora del acceso a la sociedad de la información y 
del conocimiento, con especial atención a la «brecha» 
de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/066041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de préstamos suscritos con 
las diversas entidades de la provincia de Zaragoza en 
aplicación del Plan 2006-2010 para el desarrollo de la 
sociedad de la información y de convergencia con 
Europa y entre comunidades autónomas y ciudades 
autónomas (Plan Avanza)?

2. ¿Qué actuaciones han sido desarrolladas, en el 
marco del Plan Avanza, en la provincia de Zaragoza, en 
el área de Servicios Públicos Digitales, desde el 
año 2006, con destino a las administraciones locales?

3. ¿Qué actuaciones han sido desarrolladas en el 
marco del Plan Avanza, en la provincia de Zaragoza, 
desde el año 2006, con destino a la banda ancha, en 
zonas rurales y aisladas?

4. ¿Qué entidades locales de Zaragoza colaboran 
con el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en 
actuaciones del Plan Avanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/066042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de conexiones de 
banda ancha de los ciudadanos de la Comunidad de 
Castilla y León en el periodo 2003-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/066043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de escuelas que han recibido 
equipamiento TIC y conexión a Internet con banda 
ancha en la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/066044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias y PYMES beneficia-
das con los préstamos al 0% de interés para la adquisi-
ción de equipamiento TIC en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/066045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de las ayudas a las PYMES 
para incrementar su innovación con el uso de las TIC 
en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/066046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de clientes que se han acogido a 
la Línea ICO-Moratoria-Hipoteca en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento potenciar 
la actual vía de contorno Chamartín-O’Donell, aumen-
tando el número de trenes CIVIS (trenes semi-directos) 
que reducen el tiempo de viaje con Madrid (Chamartín) 
de los ciudadanos de las localidades del Corredor del 
Henares de Guadalajara y Madrid (Guadalajara, Azu-
queca de Henares, Alcalá de Henares y Torrejón de 
Ardoz), con una población de 600.000 habitantes, que 
tienen nuevos desarrollos urbanísticos aprobados y que 
además les servirá para llegar al Aeropuerto de Barajas 
T-4 cuando esté operativo su acceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.
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184/066048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones han realizado el Ministerio de 
Fomento y Organismos Autónomos del Estado en la 
provincia de Málaga en la VIII y IX Legislaturas en 
materia de ferrocarril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de la inclusión de 
Málaga en la propuesta del corredor ferroviario Medi-
terráneo y en la relación de proyectos prioritarios de la 
Red Transeuropea de Transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que utilizaron el 
Puerto de Málaga desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Jimena de la Fron-
tera (Cádiz) en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y don Diego More-
no Castrillo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres y hombres con algún 
tipo de discapacidad que han conseguido un puesto de 
trabajo en el Sector Público, en la provincia de León en 
el periodo 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2009.—Helena Castellano Ramón y Diego Moreno 
Castrillo, Diputados.

184/066053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Medina Teva, Diputada por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno, cuál es el número de 
ciudadanos que se han beneficiado de las ayudas direc-
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tas por la compra de un automóvil, integrados en el 
Plan 2000 E, en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Francisca Medina Teva, Diputada.

184/066054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Gómez Piña, Diputado por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son las unidades y los efectivos del ejército 
español desplegados en las campañas contra incendios 
en los veranos de 2008 y 2009 en la comunidad de 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Gómez Piña, Diputado.

184/066055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Gómez Piña, Diputado por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Cuándo y cómo se completará la nueva conexión 
de la Autovía A-52 con la N-120, sentido salida Vigo - 
N-120, a la altura de los lugares de Confurco y Cans de 
los municipios de Ponteareas y Porriño, respectivamen-
te, de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Gómez Piña, Diputado.

184/066056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Gómez Piña, Diputado por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la situación del estudio informativo y con-
clusiones del mismo sobre la construcción de una cir-
cunvalación del casco urbano de la localidad de Pon-
teareas de la provincia de Pontevedra, de conexión de 
la Autovía A-52 con la N-120 y otros posibles viales, 
presupuestado en el ejercicio del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Gómez Piña, Diputado.

184/066057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué entidades locales de Salamanca colaboran con 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en actua-
ciones del Plan Avanza, con expresión de los recursos 
movilizados hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/066058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas, en el 
marco del Plan Avanza, en la provincia de Salamanca, 
en el área de Economía Digital, desde el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.
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184/066059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de implantación de la 
TDT en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 septiembre 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la Comunidad 
Autónoma de Galicia beneficiadas por el programa 
«New» (ninguna empresa sin web)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleos directos ha creado el fondo de 
rehabilitación de viviendas hasta el momento y qué 
previsión se tiene que alcanzará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de investigación a reali-
zar por el buque oceanográfico «Sarmiento de Gam-
boa» para la campaña 2009-2010 y los que realiza 
actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de investigación a reali-
zar por el buque oceanográfico «Hespérides» para la 
campaña 2009-2010 y los que realiza actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Se prevé la instalación de estaciones fijas de radar 
de vigilancia costera en la Comunidad Autónoma de 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.
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184/066065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios suscritos entre el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración y empresas de la 
Comunidad Autónoma de Galicia para la puesta en mar-
cha de guarderías laborales durante los años 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones y ayudas otorgadas a la 
Federación Galega de Mulleres Rurais desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas por escrito.

1. ¿Qué pagos ha realizado la Fundación ENRE-
SA en la zona de influencia de la central nuclear de 
Trillo (Guadalajara) a ayuntamientos, mancomunida-
des y otras instituciones desde 1993 a 2008, concretan-
do su finalidad por anualidades?

2. ¿Cuál es la previsión de pagos de la Fundación 
ENRESA en la zona de influencia de la central nuclear 
de Trillo (Guadalajara) a ayuntamientos, mancomuni-
dades y otras instituciones para el año 2009, concretan-
do su finalidad?

3. ¿Qué pagos ha realizado la Fundación ENRESA 
de acuerdo con la Orden Ministerial a los municipios del 
entorno de la central nuclear de Trillo (Guadalajara) desde 
1990 a 2008, detallando de manera individualizada cada 
ayuntamiento y concretando los pagos por anualidades?

4. ¿Cuál es la previsión de pagos de la Fundación 
ENRESA de acuerdo con la Orden Ministerial a los 
municipios del entorno de la central nuclear de Trillo 
(Guadalajara) para el año 2009, detallando de manera 
individualizada cada ayuntamiento y concretando los 
pagos por anualidades?

5. ¿Qué pagos ha realizado la Fundación ENRE-
SA en la zona de influencia de la central nuclear de 
Zorita (Guadalajara) a ayuntamientos, mancomunida-
des y otras instituciones desde 1993 a 2008, concretan-
do su finalidad por anualidades?

6. ¿Cuál es la previsión de pagos de la Fundación 
ENRESA en la zona de influencia de la central nuclear 
de Zorita (Guadalajara) a ayuntamientos, mancomuni-
dades y otras instituciones para el año 2009, concretan-
do su finalidad?

7. ¿Qué pagos ha realizado la Fundación ENRE-
SA de acuerdo con la Orden Ministerial a los munici-
pios del entorno de la central nuclear de Zorita (Guada-
lajara) desde 1990 a 2008, detallando de manera 
individualizada cada ayuntamiento y concretando los 
pagos por anualidades?

8. ¿Cuál es la previsión de pagos de la Fundación 
ENRESA de acuerdo con la Orden Ministerial a los 
municipios del entorno de la central nuclear de Zorita 
(Guadalajara) para el año 2009, detallando de manera 
individualizada cada ayuntamiento y concretando los 
pagos por anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/066068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de viajeros, con detalle mensual, 
que han utilizado la nueva estación de ferrocarril de 
Burgos, Rosa de Lima, desde su inauguración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

ALCANDE 02 D-274.indd   262 19/10/2009   5:16:31



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

263

184/066069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que está llevando a cabo 
el Ministerio de Fomento en Málaga con cargo al 1% 
cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que se están desarro-
llando por parte del Ministerio en el Castillo de la loca-
lidad de Baños de la Encina (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el Castillo 
de Sabiote (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el Castillo 
de Santa Catalina y su entorno en la ciudad de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en los Jardines 
y termas de Jabalcuz de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en Judería de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.
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184/066075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria y don 
Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a la Dipu-
tación de Soria para la financiación de planes provin-
ciales anualmente desde el 2000 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudanca 
Fernández, Diputados.

184/066076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

 ¿Cuál es el número de jóvenes que se han beneficia-
do de la Renta Básica de Emancipación en la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputados.

184/066077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Jimena de la Fron-
tera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes de ayudas al alquiler 
para jóvenes menores de 35 años solicitadas y concedidas 
en la provincia de Jaén (desglose por municipios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas sanciones y por qué importes ha impuesto 
la Unión Europea como consecuencia del retraso en el 
pago de las ayudas comunitarias a los agricultores 
valencianos, debido a la gestión de la Generalitat Valen-
ciana, en los últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—José Luis Ábalos Meco, Diputado.

184/066080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Medina Teva, Diputada por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias que se han benefi cia-
do de los 1.200 euros de deducción del IRPF por hijos 
menores de tres años en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Francisca Medina Teva, Diputada.
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184/066081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de mujeres víctimas de vio-
lencia de género que se han acogido a los programas e 
itinerarios de formación, inserción o reinserción labo-
ral, al amparo del derecho a la asistencia social integral 
del artículo 19 de la Ley Orgánica 1/2004, en la provin-
cia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de mujeres extranjeras que 
han interpuesto denuncia por violencia de género en la 
provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de mujeres víctimas de vio-
lencia de género que se ha acogido a la ayuda al alquiler 
en la provincia de Jaén desde su implantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las acciones contempladas en el Plan de 
Acción 2008-12 de Ahorro y Efi ciencia Energética y en 
el Plan de Energías Renovables que se van a desarrollar 
en la provincia de Málaga, así como cuantía de cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los ayuntamientos de la provincia de 
Málaga que han recibido ayudas desde el año 2003 al 
2008, inclusive, procedentes del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, con relación al con-
venio con la FEMP sobre Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los ayuntamientos de la provincia de 
Málaga que han recibido ayudas desde el año 2003 al 
2008, inclusive, procedentes del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino desde la Fundación 
Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los ayuntamientos de la provincia de 
Málaga que han recibido ayudas desde el año 2003 al 
2008, inclusive, procedentes del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, con relación al De-
sarrollo Sostenible del Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembrede 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/066088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes acogi-
dos en centros de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/066089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el volumen de agua que ha entrado en 
los embalses de cabecera del Tajo, desde el año 1978 al 
2008-2009, concretado por años hidrológicos?

2. ¿Cuál es el volumen de agua trasvasada desde 
la cabecera del Tajo al Segura, desde el año 1978 al 
2008-2009, concretado por años hidrológicos?

3. ¿Cuál ha sido la cantidad de agua que anual-
mente se ha trasvasado para regadío o abastecimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/066090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación administrativa se encuentra 
el proyecto de repoblación de los alrededores del 
embalse de Alcorlo en la provincia de Guadalajara?

2. ¿Qué fi nalidad tiene dicho proyecto y a qué can-
tidad económica asciende el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/066091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado de los proyectos del Plan 
de Reindustrialización del Ministerio de Industria en el 
Campo de Gibraltar (Cádiz) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Salvador de la Encina Ortega, 
Diputado.

184/066092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se va a facilitar que se realicen instalaciones 
en los edifi cios que aumenten su efi ciencia energética?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué alternativas están barajando para reconvertir el 
sector de la construcción? ¿Es la rehabilitación una al-
ternativa sólida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/066094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas son receptoras de pensiones míni-
mas, clasifi cadas según categoría, en la Región de Mur-
cia hasta la fecha de respuesta de esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas son receptoras de pensiones mí-
nimas, clasifi cadas según categoría, en Cartagena hasta 
la fecha de respuesta de esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Medina Teva, Diputada por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que perciben las 
pensiones mínimas en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Francisca Medina Teva, Diputada.

184/066097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con pen-
siones en vigor del municipio de Jimena de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Jimena de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Jimena de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes 
han sido concedidas en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.

184/066102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos jóvenes se han benefi ciado en la Comuni-
dad Valenciana de la renta de emancipación desde su en-
trada en vigor, desglosando estas ayudas por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/066103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tu-
danca Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al am-
paro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
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vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos benefi ciados por el 
programa de apoyo al aprendizaje de lenguas extranje-
ras (PALE) en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tu-
danca Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al am-
paro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del programa de altas capacidades en los centros 
de educación primaria y secundaria en los colegios de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tu-
danca Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al am-
paro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del plan Programas de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo (PROA) en centros de educación primaria y se-
cundaria en los colegios de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tu-
danca Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al am-
paro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la tasa de escolarización de 0-3 años en la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/066107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la tasa de escolarización de 0-3 años en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudanca 
Fernández, Diputados.

184/066108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del Programa de Refuerzo, Orientación y Apoyo 
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(PROA) en los centros de educación primaria y secun-
daria en los colegios de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudanca 
Fernández, Diputados.

184/066109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del programa de altas capacidades en los centros 
de educación primaria y secundaria en los colegios de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudanca 
Fernández, Diputados.

184/066110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito

¿Cuál es el número de alumnos benefi ciados por el 
programa de apoyo al aprendizaje de lenguas extranje-
ras (PALE), en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudanca 
Fernández, Diputados.

184/066111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento de la escolarización en el 
tramo de 0-3 años en la Región de Murcia a partir de la 
puesta en marcha del Plan Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento de la escolarización en el 
tramo de 0-3 años en cada Comunidad Autónoma a par-
tir de la puesta en marcha del Plan Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/066113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones desarrolladas por 
el Ministerio de Fomento en relación con las obras de 
soterramiento de la autovía A7 en San Pedro de Alcán-
tara (Marbella), durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en relación con los proyectos de mejora de los 
accesos y la seguridad de la autovía A7, en el tramo 
Málaga-Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el calendario que seguirá RENFE para la 
renovación del material móvil de las líneas de cercanías 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos de mejora contempla el Ministerio 
de Fomento para el aumento de la frecuencia y la dismi-
nución del tiempo de viaje en la línea de cercanías Má-
laga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones actuales del Ministerio 
de Fomento en relación con el proyecto de Museo del 
Transporte que se ubicará en los terrenos del Campa-
mento Benítez de la ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las iniciativas y ac-
ciones emprendidas hasta la fecha para la puesta en 
marcha de la Casa del Mediterráneo en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/066119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿A qué causas atribuye el Gobierno el retraso en el 
inicio de las obras de la Biblioteca Pública del Estado 
en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/066120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación del auditorio de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/066121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia referidas al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas que se pondrán en marcha 
para solucionar el problema de las localidades de la Co-
munidad Autónoma de Galicia que no puedan sintoni-
zar la TDT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la si-
guiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones del Plan Avanza en la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la pro-
vincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones en relación con las dos 
fases de implantación de la Televisión Digital Terrestre 
(TDT) en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/066125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la pro-
vincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la zona de especial difi cultad existente en la 
provincia de Las Palmas para la extensión de la cober-
tura de la Televisión Digital Terrestre (TDT)? Detallar 
por Islas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/066126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones para eliminación de 
puntos de concentración de accidentes en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la si-
guiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de actuaciones en la provincia de 
Huesca, dentro del Convenio de Colaboración con el 
Gobierno de Aragón, para la realización de programas 
y/o proyectos cofi nanciados del Plan de Acción a favor 
de personas en situación de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la si-
guiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones han sido llevadas a cabo durante 
el año 2009 para la eliminación de barreras arquitectó-
nicas en las ofi cinas de Correos de la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de becas y de sus 
cuantías para alumnos de la Comunidad Autónoma de 
Galicia que realizan sus estudios en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Diputa-
da por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentado So-
cialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Jaén 
que en los últimos cinco años han actualizado la valora-
ción catastral del parque de inmuebles tanto rústicos 
como urbanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agos-
to de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Diputa-
da por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentado So-
cialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Jaén 
que tienen prevista la revisión catastral de su parque de 
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inmuebles tanto urbanos como rústicos en los próximos 
dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agos-
to de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, 
Diputada.

184/066132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y don Diego More-
no Castrillo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del Programa de Altas Capacidades en los cole-
gios de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2009.—Helena Castellano Ramón y Diego More-
no Castrillo, Diputados.

184/066133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y don Diego More-
no Castrillo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del Plan de Refuerzo, Orientación y Apoyo 
(PROA) para centros de Educación Primaria y Secun-
daria, en los colegios de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2009.—Helena Castellano Ramón y Diego More-
no Castrillo, Diputados.

184/066134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-

mento del Congreso de los Diputados, presentan la si-
guiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del Plan de Refuerzo Orientación y Apoyo 
(PROA), en Centros de Educación Primaria y Secunda-
ria, de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la si-
guiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número e importe de las becas de estu-
dios no universitarios concedidas en la provincia de 
Huesca en el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas en el año 2009 
referentes a la partida del Programa de Desarrollo Rural 
en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.
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184/066137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las principales inversiones realizadas 
por la Confederación Hidrográfi ca del Miño-Sil durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones ejecutadas en los pro-
gramas de saneamiento de la Comunidad Autónoma de 
Galicia para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a la desalinizadora de Torrevieja 
(Alicante)

¿Podría informar el Gobierno sobre si resulta ser 
cierto o no que el funcionamiento de la desalinizadora 

de Torrevieja requiere de la construcción de una línea 
eléctrica de alta tensión entre San Miguel de Salinas y 
Torrevieja, y la puesta en funcionamiento de una subes-
tación eléctrica de 220 kilowatios, imprescindible para 
la entrada en servicio de la citada planta?

¿Podría informar el Gobierno, en consecuencia, 
sobre las previsiones aproximadas de entrada en servi-
cio de la planta desalinizadora de Torrevieja?

¿Podría informar el Gobierno además de la situa-
ción administrativa en la que se encuentra la tramita-
ción de la línea de alta tensión, así como de la propia 
subestación eléctrica antes citada, en caso de ser preci-
sas para el funcionamiento de la planta?

¿Podría informar sobre la previsión de consumo 
energético de la planta desalinizadora de Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/066140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles van a ser las actuaciones previstas para la 
mejora de cuarteles de la Guardia Civil, en la provincia 
de Huesca, en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo Nacio-
nal de Policía y de la Guardia Civil y los avances expe-
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rimentados en los últimos años, en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de delitos cometidos por meno-
res en la Comunidad Autónoma de Galicia entre los 
años 2007 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de reclusos de los 
centros penitenciarios de la Comunidad Autónoma de 
Galicia que están cursando estudios universitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/066144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los principales 
aspectos y compromisos adquiridos mediante el Con-
venio con el Ayuntamiento de Ibi para la construcción 
de un nuevo cuartel de la Guardia Civil?

¿Podría informar el Gobierno, concretamente, sobre 
la previsión en torno al posible inicio de las obras de 
construcción del precitado cuartel?

¿Podría informar el Gobierno sobre las causas que 
han motivado el cambio en la parcela donde se ubicará 
el futuro cuartel de la Guardia Civil en Ibi?

¿Podría informar sobre los servicios que se integra-
rán en el referido cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/066145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué objetivos persigue el Gobierno con la puesta 
en marcha de una base de datos de personas desapareci-
das y cadáveres sin identificar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/066146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de la matriculación de vehícu-
los en la Comunidad Autónoma de Galicia desde el 1 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.
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184/066147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias presentadas por 
desaparición de personas en la Comunidad Autónoma 
de Galicia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/066148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones para el incremento del 
número de efectivos policiales y Guardia Civil especia-
lizados destinados a la protección de víctimas de violen-
cia de género en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/066149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de suicidios en los centros 
penitenciarios de la Comunidad Autónoma de Galicia 
en los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/066150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son los programas desarrollados por el Ins-
tituto de la Mujer, en la provincia de Huesca, desde el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón, 
Diputadas.

184/066151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de la deuda con la Seguridad 
Social de los siguientes ayuntamientos de la provincia 
de Málaga: Nerja, Torrox, Vélez-Málaga, Rincón de la 
Victoria, Málaga, Torremolinos, Alhaurín de la Torre, 
Benalmádena, Mijas, Alhaurín el Grande, Marbella, 
Estepona, Manilva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/066152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación 
administrativa en la que se encuentra el deslinde del 
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dominio público terrestre en la franja costera de la pro-
vincia de Alicante, con detalle por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/066153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Qué administraciones locales de la provincia 
de Zaragoza están colaborando para el impulso de la 
sociedad de la información y del conocimiento desde el 
año 2003?

2. ¿Qué barreras se están eliminando en la provin-
cia de Zaragoza para facilitar el desarrollo de la socie-
dad de la información desde el año 2003?

3. ¿Cuál ha sido la evolución en la provincia de 
Zaragoza de las mejoras de acceso de las pequeñas y 
medianas empresas (PYMES) a la sociedad de la infor-
mación y del conocimiento, al negocio electrónico y a 
la factura electrónica desde 2003?

4. ¿Cual es la incidencia en la provincia de Zara-
goza de las medidas puestas en marcha por el Gobierno 
desde el año 2003 para el desarrollo de la sociedad de 
la información y de la administración electrónica?

5. ¿Cuál es la evolución de los indicadores desde 
el año 2003 en la provincia de Zaragoza en relación con 
la mejora del acceso a la sociedad de la información y 
del conocimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/066154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Jerez de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Grazalema 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de El Gastor (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.
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¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de El Bosque 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Castellar de la 
Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Conil de la Fronte-
ra (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Chipiona (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Bornos (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Benalup-Las Casas 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Benacaoz (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes 
se han concedido para el municipio de Alcalá de los 
Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Arcos de la Fronte-
ra (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/066155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Huelva, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Jaén, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Málaga, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Sevilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Huesca, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Teruel, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
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rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Zaragoza, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Asturias, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Illes Balears, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Las Palmas, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Política Territorial, 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Cantabria, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Ávila, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Burgos, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de León, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Palencia, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Salamanca, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Segovia, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Soria, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Valladolid, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Zamora, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Albacete, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Ciudad Real, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Cuenca, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Guadalajara, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Toledo, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Barcelona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Girona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Lleida, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Tarragona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Alicante, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Castellón, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Valencia, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Badajoz, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Cáceres, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de A Coruña, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Lugo, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Ourense, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
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narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Pontevedra, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Madrid, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Murcia, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Navarra, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Álava, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Guipúzcoa, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de Vizcaya, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la provincia de La Rioja, con referencia al nú-
mero de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-

narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la ciudad autónoma de Ceuta, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Política Terri-
torial, en la ciudad autónoma de Melilla, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Almería, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Cádiz, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Córdoba, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Granada, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Huelva, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Jaén, con referencia al número de ellos que 
son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, per-
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sonal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Málaga, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Sevilla, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Huesca, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Teruel, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Zaragoza, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Asturias, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Illes Balears, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Las Palmas, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Cantabria, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Ávila, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Burgos, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de León, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Palencia, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Salamanca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Segovia, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
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personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Soria, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Valladolid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Zamora, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Albacete, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Ciudad Real, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Cuenca, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Guadalajara, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Toledo, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 

personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Barcelona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Girona, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Lleida, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Tarragona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Alicante, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Castellón, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Valencia, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Badajoz, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
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personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Cáceres, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de A Coruña, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Lugo, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Ourense, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Pontevedra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Madrid, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Murcia, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasifi cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Navarra, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 

personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Álava, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Guipúzcoa, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 

ALCANDE 02 D-274.indd   298 19/10/2009   5:16:37



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

299

de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de Vizcaya, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
provincia de La Rioja, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
ciudad autónoma de Ceuta, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Cultura, en la 
ciudad autónoma de Melilla, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Almería, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Cádiz, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Córdoba, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Granada, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 

de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Huelva, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Jaén, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Málaga, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Sevilla, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Huesca, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Teruel, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 

funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Zaragoza, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Asturias, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
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de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Illes Balears, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Las Palmas, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Santa Cruz de Teneri-
fe, con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal laboral 

o eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Cantabria, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Ávila, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
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de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Burgos, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de León, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Palencia, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Salamanca, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Segovia, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Soria, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Valladolid, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Zamora, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 

de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Albacete, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Ciudad Real, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Cuenca, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Guadalajara, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Toledo, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Barcelona, con refe-

rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Girona, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Lleida, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

ALCANDE 02 D-274.indd   305 19/10/2009   5:16:38



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

306

so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Tarragona, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Alicante, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Castellón, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Valencia, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Badajoz, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Cáceres, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
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funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de A Coruña, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Lugo, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 

de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Ourense, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Pontevedra, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Madrid, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Murcia, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Navarra, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Álava, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Guipúzcoa, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de Vizcaya, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
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de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, en la provincia de La Rioja, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en los 
servicios periféricos del Ministerio de Sanidad y Política 
Social, en la ciudad autónoma de Ceuta, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las conclusiones de las investiga-
ciones asociadas al expediente de accidente marítimo 
incoado por la Capitanía Marítima de Algeciras sobre 
las probables causas de los vertidos contaminantes que 
se produjeron el día 13 de enero de 2008 provocadas 
por el choque del buque Ropax1 con la monoboya de 
refinaría CEPSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de septiembre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/066159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido  en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados,  presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones llevadas a cabo por los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la lucha 
contra el fraude y delitos tecnológicos en la Comunidad 
Autónoma de Galicia desde el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio  
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/066160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de contratación tempo-
ral en la Administración Central y sus empresas y orga-
nismos públicos desde el 1 de enero de 2008 hasta la 
fecha, desagregado por sexo y edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisne-
ros, Diputada.

184/066161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de contratos temporales en la 
Administración Central y sus empresas y organismos 
públicos desagregado por sexo y edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisne-
ros, Diputada.
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184/066162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior el 
comienzo de las obras de construcción de la nueva 
Comandancia de la Guardia Civil de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previstos el Ministerio del Inte-
rior para licitar las obras de construcción de la nueva 
Comandancia de la Guardia Civil de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el proyecto inicial para la construc-
ción de la Comandancia de la Guardia Civil de Zarago-
za estaba presupuestado en 60 millones de euros y al 
parecer va a ser rebajado a 40 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de efectivos tiene previsto acoger la 
nueva Comandancia de la Guardia Civil de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el número de viviendas que tendrá la 
nueva Comandancia de la Guardia Civil de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en servicio de la nueva Comandancia 
de la Guardia Civil de Zaragoza, ¿qué tiene previsto 
hacer el Ministerio del Interior con el actual Cuartel de 
Casetas (Zaragoza) y las viviendas que alberga dicho 
inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/066168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en servicio de la nueva Comandancia 
de la Guardia Civil de Zaragoza, ¿qué tiene previsto 
hacer el Ministerio del Interior con el actual Destaca-
mento de Tráfico (Zaragoza) y las viviendas que alber-
ga dicho inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Servicio de Acuartelamiento de 
la Dirección General de la Guardia Civil considera que 
el diseño original de la nueva Comandancia de Zarago-
za está sobredimensionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué instalaciones tiene previsto suprimir la Direc-
ción General de la Guardia Civil del proyecto inicial de 
la nueva Comandancia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene previsto aprobar 
el Gobierno referida a los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 para el comienzo de las obras de la 
nueva Comandancia de la Guardia Civil durante el 
próximo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué propuestas ha recibido el Ministerio del Inte-
rior por parte del Gobierno de Aragón para que no exis-
tan los recortes que dicho Ministerio pretende aplicar al 
proyecto original de la nueva Comandancia de la Guar-
dia Civil en Valdespatera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa aceptar el Ministerio del Interior los terre-
nos ofrecidos por el Departamento de Obras Públicas 
del Gobierno de Aragón para la construcción de un cen-
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tro de internamiento para extranjeros de la plataforma 
logística en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contrapartida piensa ofrecer el Ministerio del 
Interior al Gobierno de Aragón por los terrenos donde 
dicho Ministerio pretende construir el centro de inter-
namiento para extranjeros en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medida repercutirá (calidad y seguridad) el 
recorte previsto por el Ministerio del Interior en la 
construcción de la nueva Comandancia de la Guardia 
Civil en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/066176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra el patrimonio producidos en la pro-
vincia de Alicante durante los ocho primeros meses 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra el patrimonio producidos en la pro-
vincia de Castellón durante los ocho primeros meses 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Faltas de lesiones producidas en la provincia de 
Valencia durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Faltas de lesiones producidas en la provincia de Ali-
cante durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Faltas de lesiones producidas en la provincia de 
Castellón durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Hurtos producidos en la provincia de Valencia 
durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Hurtos producidos en la provincia de Alicante 
durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Hurtos producidos en la provincia de Castellón en 
los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en las casas cuartel 
de la Guardia Civil en la provincia de Valencia y efecti-
vos que están prestando sus servicios en las mismas a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en las comisarías del 
Cuerpo Nacional de Policía en la Provincia de Valencia 
y efectivos que están prestando sus servicios en las mis-
mas a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Patraix en Valencia y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mis-
mas a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/066187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocido por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/066191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/066192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/066193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/066194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/066195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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184/066196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/066197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/066198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DoñaMaría Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/066199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/066200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/066201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.
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184/066202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia Civil 
en el primer semestre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/066203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/066204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia Civil 
en el primer semestre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/066205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/066206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/066207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.
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184/066208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/066209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/066210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/066211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.
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184/066213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/066214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca,, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/066215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Santa Cruz de Tenerife en 2007 
y 2008 que afecten a establecimientos comerciales de 
cualquier clase, desglosados por sectores comerciales 
de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por  la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Sevilla en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la   
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Soria en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosados por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/066228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/066229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Tarragona en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosados por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/066230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Teruel en 2007 y 2008 que afecten a 
establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosados por sectores comerciales de actividades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/066234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

ALCANDE 02 D-274.indd   322 19/10/2009   5:16:41



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

323

184/066235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Toledo en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosados por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/066236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/066237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/066238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Valladolid en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosados por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/066239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarlao Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado.

184/066240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarlao Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/066241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarlao Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Vizcaya en 2007 y 2008 que afec-
ten a estableciminetos comerciales de cualquier clase, 
desglosados por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/066242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Zamora

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/066243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/066244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Zamora en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosados por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménaz y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/066245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la futura sede 
del Archivo Naval de Ferrol.

El BNG se ha dirigido en numerosas ocasiones al 
Gobierno con motivo de las tan esperadas y demanda-
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das obras en el Edificio de la antigua Capitanía General 
de Ferrol para albergar la sede definitiva del Archivo 
Naval.

Sin embargo, dichas actuaciones todavía están pen-
dientes de realización y no parece haber un horizonte al 
respecto.

Es más, las informaciones de las que disponemos, 
indican que se está barajando el traslado del personal y 
de los archivos que están en la sede temporal del Archi-
vo Naval, en el Taller de misiles y torpedos de la Base 
Naval de A Graña, a Capitanía sin que se haya realiza-
do ninguna obra de adecuación. Ya advertíamos en 
diversas ocasiones de las deficientes condiciones de la 
Base de A Graña como sede temporal del Archivo Naval 
ya que se trata de un subterráneo próximo al mar.

Pero la premura por trasladar los fondos del Archivo 
Naval, no debe realizarse a costa de que se lleven a cabo 
las obras de adecuación de Capitanía Marítima.

Y sería pertinente que el Gobierno aclarase estos 
aspectos.

¿Por qué no se han iniciado todavía las obras de 
adecuación en el Edificio de la antigua Capitanía Gene-
ral de Ferrol para albergar la sede del Archivo Naval?

¿A qué se debe el retraso que arrastra  esta actua-
ción?

¿Es cierto que se está barajando la posibilidad de 
trasladar al personal y los archivos que están temporal-
mente en el Taller de misiles y torpedos de la Base 
Naval de A Graña a la Capitanía cuando ni siquiera se 
han comenzado las obras?

De ser cierta esta información ¿a qué se debe la pre-
mura? ¿no cree el Gobierno que no tiene ninguna lógi-
ca trasladar los fondos del Archivo Naval a un edificio 
que debe ser reformado?

¿Se van a realizar las obras de adecuación y rehabi-
litación en la antigua Capitanía? De ser así ¿cuándo 
darán comienzo? ¿será en este año?

¿Cómo se van a compatibilizar las actuaciones a 
desarrollar con la presencia de personal laboral y los 
fondos del Archivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/066246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué ajustes de financiación prevé efectuar  el 
Gobierno una vez se depuren los datos relativos a los 
beneficiarios de las prestaciones derivadas de la Ley de 
Dependencia, ya que al parecer muchos de ellos se han 
contabilizado por duplicado y triplicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdo, según apuntan algunos medios de 
comunicación, está a punto de firmar el Ministerio de 
Sanidad y Política Social con las Comunidades Autó-
nomas para subsanar las deficiencias en los datos relati-
vos a beneficiarios de prestaciones derivadas de la Ley 
de Dependencia, es decir, la contabilización de defun-
ciones y de beneficiarios de forma repetida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuántos beneficiarios de prestaciones derivadas de 
la Ley de Dependencia, por Comunidades Autónomas, 
estima el Gobierno que hay una vez descontadas las 
defunciones y los beneficiarios que aparecen de forma 
repetida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/066249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué coste ha tenido la participación española en la 
Feria Internacional del Libro de Pekín, celebrado a 
principios de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, 
Diputada.

184/066250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cómo se ha representado la diversidad lingüística 
del estado español en la Feria Internacional del Libro 
de Pekín, celebrada a principios de septiembre, a la que 
España ha asistido como país invitado de honor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, 
Diputada.

184/066251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cómo se ha materializado la representación de la 
diversidad cultural del estado español en la Feria Inter-
nacional del Libro de Pekín, celebrada a principios de 

septiembre, a la que España ha asistido como país invi-
tado de honor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, 
Diputada.

184/066252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para orde-
nar la denominada «publicidad verde»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno para 
dar cumplimiento a la moción que aprobó el Congreso 
en mayo de este año sobre la situación de las familias 
sobreendeudadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/066254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Comparte el Gobierno las afirmaciones del Subde-
legado del Gobierno en Girona en el sentido que el 
año 2015 estará totalmente finalizada la obra de desdo-
blamiento de la N-II entre La Jonquera y Tordera 
(Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Comparte el Gobierno las afirmaciones del Subde-
legado del Gobierno en Girona en el sentido que el 
año 2015 estará totalmente finalizada la obra de desdo-
blamiento de la N-260 entre Besalú y Llançà (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Comparte el Gobierno las afirmaciones del Subde-
legado del Gobierno en Girona en el sentido que el 
año 2015 estará totalmente finalizada la obra del tunel 
de Toses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/066257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Por qué aún no se han iniciado las obras de desdo-
blamiento de la N-II entre Vilafreser y Orriols (Girona), 
que fueron licitadas en el mes de abril de 2009 con un 
período de ejecución de 20 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Quedan aún terrenos por expropiar de las obras de 
desdoblamiento de la N-II entre Vilafreser y Orriols 
(Girona) que fueron licitadas en el mes de abril de 2009 
con un período de ejecución de 20 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno que el año 2012 llegará el 
Tren de Alta Velocidad a la frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/066260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué solución ha encontrado el Gobierno a la obli-
gación de pago de un canon de uso desde febrero de 
este año del tramo internacional de la línea de Alta 
Velocidad entre Figueres y Perpiñán a pesar que la 
infraestructura no puede prestar servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Es cierto, tal como afirma el Ayuntamiento de 
l’Escala (Girona), que el Gobierno ha requerido a la 
corporación local referida a trasladar el Monumento a 
la Sardana por vulneración de la Ley de Costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto que ha tenido que afrontar la 
Administración General del Estado para adecuar el 

antiguo Banco de España de Girona en dependencias 
de la Subdelegación del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuántos funcionarios y personal eventual alberga 
la nueva sede de la Subdelegación del Gobierno en 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados hábiles tiene la nueva 
sede de la Subdelegación del Gobierno en Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.
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¿Cuál es la fecha prevista para presentar el proyecto 
constructivo de la variante de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para presentar el proyec-
to constructivo de la variante de Sant Joan de les Aba-
desses (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para la puesta en funcio-
namiento de los cuatro carriles por sentido de la auto-
pista AP-7 con funciones de variante de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál será el destino de la actual variante de Girona 
(N-II) por el valle de Sant Daniel después de la puesta 
en funcionamiento de los cuatro carriles por sentido de 
la autopista AP-7 con funciones de variante de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno licitar las obras 
de desdoblamiento de la N-II entre Maçanet de la Selva 
y Tordera (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno licitar las obras 
de desdoblamiento de la N-II entre Orriols y la frontera 
con Francia (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer el desdobla-
miento de la N-260 entre Besalú y Figueres (Girona)? 
En caso afirmativo, ¿en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de proyectos con cargo al deno-
minado 1% cultural que actualmente están en fase de 
adjudicación o realización en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno mejorar el camino de 
ronda de S’Agaró, en el término municipal de Platja 
d’Aro (Girona) para suprimir las barreras arquitectóni-
cas que lo hacen inaccesible para personas con dismi-
nución física?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el sistema de financiación de las obras de 
ampliación a tres y cuatro carriles de la AP-7 en distin-
tos puntos de su paso por la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las líneas generales del programa de la 
presidencia española de la Unión Europea durante el 
primer semestre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del estado actual 
del despliegue del proceso Unión para el Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para dar un nuevo impulso bajo presidencia española 
de la Unión Europea durante el primer semestre de 2010 
del proceso Unión para el Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno elementos para poder afirmar 
que España podrá ostentar la co-presidencia de la parte 
norte de la Unión para el Mediterráneo durante un año 
y medio tal como ha hecho Francia, el último país 
mediterráneo que ostentó la presidencia semestral de la 
Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno abrir una Embajada en 
Camboya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para la finalización de las 
obras de mejora de la estación EVA 4 en la montaña de 
el Pení, en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la inversión total de las obras de mejora de 
la estación EVA 4 en la montaña de el Pení, en la pro-
vincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que el Parlamento ha sido 
invitado a participar en el análisis de las posibilidades 
de despliegue del artículo 13.2 de la Constitución Espa-
ñola tal como se comprometió la vicepresidenta prime-
ra del Gobierno en su comparecencia ante la Comisión 
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constitucional del Congreso de los Diputados el 31 de 
julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la declaración 
de nulidad de los juicios políticos realizados durante la 
Guerral Civil y durante el franquismo a la luz de la 
legislación vigente sobre la materia que impulsó el pro-
pio Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/066284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué plazos contempla el Gobierno para llevar a 
cabo la recuperación medioambiental de la plaza de 
Calafell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué previsión de inversiones y cuantías concretas 
prevé destinar el Gobierno para la recuperación medio-
ambiental de la playa de Calafell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Gobier-
no en el proyecto de recuperación medioambiental de 
la playa de Calafell?

¿Contempla el Gobierno actuaciones de mejora en 
el paseo marítimo dentro del proyecto de recuperación 
medioambiental de la plaza de Calafell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
aprobada por unanimidad por la Comisión de Seguri-
dad vial en el Congreso de los Diputados, sobre control 
de la venta de vehículos a motor en la vía pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.
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184/066288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Ha analizado el Gobierno, en el ámbito de sus com-
petencias, la situación de la venta ilegal o fraudulenta de 
vehículos a motor en la vía pública, en cumplimiento 
del mandato acordado por unanimidad en la Comisión 
de Seguridad Vial del Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar algún cambio 
normativo con la finalidad de erradicar la venta ilegal o 
fraudulenta de vehículos a motor en la vía pública, 
dando con ello cumplimiento al mandato parlamentario 
aprobado por unanimidad en la Comisión de Seguridad 
Vial del Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué campañas de información a los ciudadanos 
sobre los riesgos que para la seguridad vial puede repre-

sentar la adquisición de vehículos carentes de los requi-
sitos y garantías legales para su utilización ha realizado 
el Gobierno con el objetivo de dar cumplimiento a la 
Proposición no de Ley aprobada por unanimidad por el 
Congreso de los Diputados en este ámbito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Ha impulsado el Gobierno la creación de un grupo 
de trabajo específico en el seno del Consejo Nacional 
de Tráfico y Seguridad Vial con el objetivo de contri-
buir, entre las distintas administraciones competentes 
(Administración General del Estado, comunidades 
autónomas y entes locales), a implementar medidas 
efectivas para evitar la situación de la venta ilegal o 
fraudulenta de vehículos a motor en la vía pública, tal y 
como se aprobó por unanimidad en la Comisión de 
Seguridad Vial del Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/066292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular  la siguiente pregunta la Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha finalizado el Gobierno la investigación de las 
posibles causas del vertido contaminante que se produ-
jo en el puerto de Tarragona el día 10 de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/066293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular  la siguiente pregunta la Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las conclusiones de la investiga-
ción acerca de las posibles causas del vertido contami-
nante que se produjo en el puerto de Tarragona el día 10 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/066294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular  la siguiente pregunta la Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno la situación de seguridad 
de las instalaciones de la Guardia Civil en Los Barrios 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/066295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno la situación de seguridad 
de las instalaciones de la Policía Nacional en La Línea 
de la Concepción (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está prevista la creación de una Unidad de Preven-
ción y Reacción en la Comisaría de la Policía Nacional 
de Rota (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está creada la Unidad de Prevención y Reacción en 
la comisaría de Puerto de Santa María-Puerto Real 
(Cádiz). En caso afirmativo ¿con qué dotación cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la comisaría de la Policía Nacional de 
Algeciras (Cádiz) de arco metálico o de detección de 
metales como medida de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 
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184/066299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está prevista la creación de una Unidad de Preven-
ción y Reacción en la comisaría de la Policía Nacional 
de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados. 

184/066300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está creada la Unidad de Prevención y Reacción en 
la comisaría de la Policía Nacional de Jerez de la Fron-
tera (Cádiz). En caso afirmativo, ¿con qué dotación 
cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y 
Teófila Martínez Saiz, Diputados. 

184/066302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Causas que han motivado la paralización de las 
obras del nudo de acceso al Polígono Comercial y 

Empresarial «Las Marismas», en el término municipal 
de Los Barrios (Cádiz), en la A-7. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuándo prevé el gobierno el reinicio de los trabajos 
de las obras del nudo de acceso al Polígono Comercial 
y Empresarial «Las Marismas», en el término munici-
pal de Los Barrios (Cádiz), en la A-7. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

No piensa el gobierno que la paralización de las 
obras del nudo de acceso al Polígono Comercial y 
Empresarial «Las Marismas», en el término municipal 
de Los Barrios (Cádiz), en la A-7, puede afectar al 
desarrollo del citado polígono y con ello a la economía 
de esta zona del Campo de Gibraltar. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración le merece al gobierno el dictamen 
del Tribunal de Justicia de la Unión Europea que garan-
tiza el monopolio de las Entidades Estatales para ofre-
cer juegos de azar a través de Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Estimación del gobierno sobre las pérdidas causa-
das por la implantación de empresas dedicadas al juego 
de azar a través de Internet en Gibraltar para las arcas 
del estado, durante los últimos años. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del gobierno de legislar la actividad de 
empresas dedicadas al juego de azar a traves de Internet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno los resultados de la últi-
ma reunión técnico-política del Foro Tripartito, cele-
brada en Madrid, el pasado 2 de septiembre de 2009, 
donde abordan temas relacionados con la Colonia de 
Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Quiénes asistieron por parte del Gobierno español, 
del Reino Unido y de la Colonia de Gibraltar, a la 
reunión del Foro de Diálogo para tratar temas relacio-
nados con la Colonia de Gibraltar, celebrada el día 2 de 
septiembre de 2009 en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos se han tratado en la reunión de Foro 
de Diálogo, sobre los temas relacionados con la Colo-
nia de Gibraltar, celebrada el pasado 2 de septiembre 
de 2009 en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 
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184/066311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el gobierno de la existencia de 
zonas del territorio nacional, concretamente en la 
comarca del Campo de Gibraltar (Cádiz) en las que la 
señal de operadoras de telefonía móvil de Gibraltar 
anulan la señal de las operadoras españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el gobierno realizar una petición oficial a 
Gibraltar para que la señal de las operadoras de telefo-
nía móvil que emiten desde el peñón no interfieran en 
la señal de las operadoras españolas en territorio 
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el gobierno de un mapa de cobertura de 
las distintas compañías de telefonía móvil que operan 
en España y de las zonas en las que su señal se vea 

interferida por las emitidas desde similares operadoras 
ubicadas en Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el gobierno español solicitar formal-
mente la colaboración de los tribunales de otros países 
para la protección del patrimonio histórico subacuático 
para el beneficio público, tal y como hicieron los esta-
dounidenses el pasado día 2 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tenido el gobierno conocimiento de la posibili-
dad de que el Gobierno de la Colonia de Gibraltar pro-
picie el abandono de las tareas de extracción de los res-
tos del casco y carga del New Flame hundido en aguas 
españolas de la Bahía de Algeciras a una milla escasa 
de Punta Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha sido el gobierno informado del contenido de los 
informes de grupos ecologistas que justificarían la deci-
sión del Gobierno de la Colonia de Gibraltar de dejar 
los restos del New Flame que aún quedan en el lecho de 
la Bahía de Algeciras en aguas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el gobierno de España llevar a cabo 
un estudio y posterior informe sobre la conveniencia o 
no dejar los restos del buque New Flame y su carga que 
todavía reposan en el lecho de la Bahía de Algeciras, en 
aguas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el gobierno asumir la responsabili-
dad en materia medioambiental que le otorga, no sólo 
la titularidad patrimonial de las aguas que rodean la 
Colonia de Gibraltar, sino también el reconocimiento 
como Lic (lugar de Interés medioambiental Comunita-
rio) de esas aguas como responsabilidad de España, en 
relación a las tareas de extracción de la carga y restos 
del casco del buque New Flame hundido en aguas espa-

ñolas de la Bahía de Algeciras, a una milla escasa de 
Punta Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado. 

184/066319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa Bai, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para 
la que solicita respuesta por escrito.

En los últimos meses, agricultores y ganaderos 
navarros vienen denunciando la enorme diferencia entre 
los precios de origen y destino  trasladan la preocupa-
ción del sector agroalimentario ante esta situación.

Agricultores y ganaderos denuncian que las distri-
buidoras han recortado los precios que les pagan por 
los frutos de su trabajo para no reducir sus propios már-
genes de beneficio. Aseguran que hay alimentos como 
las patatas, la leche y las aceitunas que se venden muy 
por debajo del coste de producción.

Así, señalan que se les está pagando por debajo de 
los costes de producción y afirman que producir un litro 
de leche tiene un coste de 0,38 euros por litro, por el 
que los ganaderos navarros perciben 0,27 euros por 
litro.

La gran diferencia entre el precio de producción y el 
que pagan los consumidores en el mercado preocupa y 
ha puesto el foco de atención sobre la larga lista de 
intermedios que intervienen en el proceso, inflando en 
ocasiones los precios para lograr el máximo beneficio 
posible.

Las grandes cadenas de distribución se han hecho 
con el control de los mercados alimentarios y con estas 
prácticas están ingresando cada vez más dinero en per-
juicio de los consumidores y sobre todo agricultores y 
ganaderos. Los márgenes comerciales son cada vez 
mayores.

¿Qué tipo de medidas tiene previsto adoptar el 
Gobierno central para hacer frente a la grave situación 
que vienen sufriendo los sectores agrario y ganadero 
provocada por la diferencia entre los precios en origen 
y destino?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

ALCANDE 03 D-274.indd   338 19/10/2009   5:15:47



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

339

184/066320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid 
y don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El grupo parlamentario Popular ha mostrado su pre-
ocupación por el consumo irresponsable de alcohol y 
sus consecuencias, entre nuestros menores y jóvenes 
desde hace tiempo, como queda demostrado en el regis-
tro de la cámara, a través de preguntas escritas, proposi-
ciones no de ley debatidas y aprobadas, comparecen-
cias y otras iniciativas.

Los hechos ocurridos en Pozuelo de Alarcón son 
sólo un aspecto de los riesgos y daños que pueden oca-
sionar a los jóvenes algunas formas de ocio muy exten-
didas en nuestra sociedad actual, sino tienen formación 
e información para su ocio y para un consumo respon-
sable de bebidas alcohólicas.

1. ¿Aprueba el Gobierno la actuación seguida por 
la Delegación de Gobierno de Madrid en los incidentes 
que tuvieron lugar en la madrugada del 5 de septiembre 
en Pozuelo de Alarcón? En caso afirmativo razones por 
las que respalda el Ministerio la actuación de la Dele-
gación del Gobierno.

2. ¿Qué fallos han sido detectados por el Ministe-
rio de Interior en la represión de los altercados ocurri-
dos en Pozuelo de Alarcón durante la madrugada del 5 
de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez e Igna-
cio Cosidó Gutiérrez, Diputados.

184/066321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid 
y don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El grupo parlamentario Popular ha mostrado su pre-
ocupación por el consumo irresponsable de alcohol y 
sus consecuencias, entre nuestros menores y jóvenes 
desde hace tiempo, como queda demostrado en el regis-
tro de la cámara, a través de preguntas escritas, proposi-
ciones no de ley debatidas y aprobadas, comparecen-
cias y otras iniciativas.

Los hechos ocurridos en Pozuelo de Alarcón son 
sólo un aspecto de los riesgos y daños que pueden oca-
sionar a los jóvenes algunas formas de ocio muy exten-
didas en nuestra sociedad actual, sino tienen formación 
e información para su ocio y para un consumo respon-
sable de bebidas alcohólicas.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para impedir 
que altercados como los acontecidos en Pozuelo de Alar-
cón la madrugada del pasado día 5 puedan repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez e Igna-
cio Cosidó Gutiérrez, Diputados.

184/066322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid 
y don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El grupo parlamentario Popular ha mostrado su pre-
ocupación por el consumo irresponsable de alcohol y 
sus consecuencias, entre nuestros menores y jóvenes 
desde hace tiempo, como queda demostrado en el regis-
tro de la cámara, a través de preguntas escritas, proposi-
ciones no de ley debatidas y aprobadas, comparecen-
cias y otras iniciativas.

Los hechos ocurridos en Pozuelo de Alarcón son 
sólo un aspecto de los riesgos y daños que pueden oca-
sionar a los jóvenes algunas formas de ocio muy exten-
didas en nuestra sociedad actual, sino tienen formación 
e información para su ocio y para un consumo respon-
sable de bebidas alcohólicas.

¿Qué número de patrullas se establecieron en Pozue-
lo de Alarcón la madrugada del 5 de septiembre para 
realizar controles de alcoholemia? ¿Qué número de test 
de alcoholemia se realizaron efectivamente, a fin de 
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impedir o retirar del macro-botellón a aquellas perso-
nas con evidentes signos de intoxicación etílica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez e Igna-
cio Cosidó Gutiérrez, Diputados.

184/066323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid 
y don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El grupo parlamentario Popular ha mostrado su pre-
ocupación por el consumo irresponsable de alcohol y 
sus consecuencias, entre nuestros menores y jóvenes 
desde hace tiempo, como queda demostrado en el regis-
tro de la cámara, a través de preguntas escritas, proposi-
ciones no de ley debatidas y aprobadas, comparecen-
cias y otras iniciativas.

Los hechos ocurridos en Pozuelo de Alarcón son 
sólo un aspecto de los riesgos y daños que pueden oca-
sionar a los jóvenes algunas formas de ocio muy exten-
didas en nuestra sociedad actual, sino tienen formación 
e información para su ocio y para un consumo respon-
sable de bebidas alcohólicas.

1. ¿Por qué razón había tan escasos efectivos poli-
ciales en la madrugada del 5 de septiembre en Pozuelo 
de Alarcón, durante la fiestas patronales, siendo así que 
era público y notorio que esa fecha se iba a producir 
una gran concentración de jóvenes con intención decla-
rada de celebrar un macrobotellón?

2. ¿Por qué razón los refuerzos de efectivos solici-
tados por la Comisaría de Pozuelo de Alarcón para 
hacer frente a los incidentes que estaban teniendo lugar 
en la madrugada del 5 de septiembre en Pozuelo de 
Alarcón, no se enviaron?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez e Igna-
cio Cosidó Gutiérrez, Diputados.

184/066324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Cultura no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 30 de septiembre, este diputado quiere 
conocer los motivos y actividades de la Ministra que le 
impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/066327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Cádiz, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación personal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
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Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Almería, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Córdoba, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Granada, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones  en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Huelva, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Jaén, con referencia al número de ellos que son funcio-
narios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifica-
ción profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
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Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Málaga, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Sevilla, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Huesca, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Teruel, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Zaragoza, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
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Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Asturias, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Illes Balears, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Las Palmas, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Cantabria, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Ávila, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Burgos, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
León, con referencia al número de ellos que son funcio-
narios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifica-
ción profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Palencia, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Salamanca, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Segovia, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Soria, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Valladolid, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Zamora, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Albacete, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.
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Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Ciudad Real, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Cuenca, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Guadalajara, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Toledo, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Barcelona, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Girona, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Lleida, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Tarragona, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Alicante, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Castellón, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Valencia, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Badajoz, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Cáceres, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
A Coruña, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Lugo, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Ourense, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Pontevedra, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Madrid, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Murcia, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Navarra, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Álava, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Guipúzcoa, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
Vizcaya, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la provincia de 
La Rioja, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la ciudad autó-
noma de Ceuta, con referencia al número de ellos que 
son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, per-
sonal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en la ciudad autó-
noma de Melilla, con referencia al número de ellos que 
son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, per-
sonal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar el proyecto de la autovía Granada-Córdoba-
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar el proyecto del acceso a la Segunda Circunva-
lación de Granada por Churriana de la Vega, contem-
pladas en el Plan de Ordenación del Territorio de la 
Aglomeración Urbana de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar las obras de acceso a la Segunda Circunvala-
ción de Granada por los Vados, contempladas en el Plan 
de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urba-
na de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar las obras de acceso a la Segunda Circunvala-
ción de Granada en prolongación de la variante de la 
CN-432,contempladas en el Plan de Ordenación del 
Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Saez, Dipu-
tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

ALCANDE 03 D-274.indd   351 19/10/2009   5:15:49



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

352

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar las obras de remodelación de la circunvalación 
de la CN-323 en Granada, contempladas en el Plan de 
Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Juan José Matarí Saez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar el proyecto de ejecución en carretera entre la 
autovía A-92 y la carretera de Sierra Nevada (VNR-04) 
en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar las obras de la Variante la CN-432 entre Pinos 
Puente y la Segunda Circunvalación de Granada, tramo 
Atarte - Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar las obras de la Variante la CN-432 entre Pinos 
Puente y la Segunda Circunvalación de Granada, tramo 
Pinos Puente–Atarte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to licitar el proyecto de la Variante de la A-92 entre 
Láchar y la Segunda Circunvalación de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la autovía Granada-Córdoba-Badajoz a 30 de septiem-
bre de 2009

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el acceso a la Segunda Circunvalación de Granada por 
Churriana de la Vega, contemplada en el Plan de Orde-
nación del Territorio de la Aglomeración Urbana de 
Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el acceso a la Segunda Circunvalación de Granada por 
los Vados, contemplada en el Plan de Ordenación del 
Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada a 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el acceso a la Segunda Circunvalación de Granada en 
prolongación de la variante de la CN-432, contemplada 

en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomera-
ción Urbana de Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la remodelación de la circunvalación de la CN-323 en 
Granada, contemplada en el Plan de Ordenación del 
Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada a 30 
de septiembre de 2009

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la carretera entre la autovía A-92 y la carretera de Sie-
rra Nevada (VNR-04) en Granada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la Variante de la CN-432 entre Pinos Puente y la Segun-
da Circunvalación de Granada, tramo Pinos Puente - 
Atarfe a 30 de Septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la Variante de la CN-432 entre Pinos Puente y la Segun-
da Circunvalación de Granada, tramo Atarfe-Granada a 
30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la Variante de la A-92 entre Láchar y la Segunda Cir-
cunvalación de Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Las Gabias (Enlace con la A338)-Alhen-
dín perteneciente a la Segunda Circunvalación de Gra-
nada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Santa Fé (Enlace con la A329) - Las 
Gabias (Enlace con la A338) perteneciente a la Segun-
da Circunvalación de Granada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Albolote-Santa Fé perteneciente a la 
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Segunda Circunvalación de Granada a 30 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Calicasas - Albolote perteneciente a la 
Segunda Circunvalación de Granada a 30 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución del tramo A-44 Las Gabias 
(Enlace con la A338)–Alhendín perteneciente a la 
Segunda Circunvalación de Granada a 30 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución del tramo A-44 Santa Fe (Enla-
ce con la A329)–Las Gabias (Enlace con la A338) per-
teneciente a la Segunda Circunvalación de Granada 
a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución del tramo A-44 Albolote–Santa 
Fe perteneciente a la Segunda Circunvalación de Gra-
nada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución del tramo A-44 Calicasas–Albo-
lote perteneciente a la Segunda Circunvalación de Gra-
nada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.
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184/066331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar las obras de acceso a la Segunda Circunvala-
ción de Granada por Churriana de la Vega, contempla-
das en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglo-
meración Urbana de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar las obras de acceso a la Segunda Circunvala-
ción de Granada por los Vados, contempladas en el Plan 
de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urba-
na de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar las obras de acceso a la Segunda Circunvala-
ción de Granada en prolongación de la variante de la 

CN-432, contempladas en el Plan de Ordenación del 
Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar las obras de remodelación de la circunvalación 
de la CN-323 en Granada, contempladas en el Plan de 
Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana 
de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar la carretera entre la autovía A-92 y la carretera 
de Sierra Nevada (VNR-04) en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar la Variante de la CN-432 entre Pinos Puente y 
la Segunda Circunvalación de Granada, tramo Pinos 
Puente–Atarfe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar la Variante de la CN-432 entre Pinos Puente 
y la Segunda Circunvalación de Granada, tramo Atar-
fe–Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar la Variante de la A-92 entre Láchar y la Segun-
da Circunvalación de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de menores que presentaron 
denuncias por acoso en los centros educativos de la 
provincia de Ciudad Real en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de menores que presentaron 
denuncias por acoso en los centros educativos de la 
provincia de Ciudad Real en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de menores que presentaron 
denuncias por acoso en los centros educativos de la 
provincia de Ciudad Real en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de menores que presentaron 
denuncias por acoso en los centros educativos de la 
provincia de Ciudad Real en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de menores que presentaron 
denuncias por acoso en los centros educativos de la 
provincia de Ciudad Real en el año 2009 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/066333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos de violación y agre-
sión sexual denunciados en la provincia de Ciudad Real 
a lo largo del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos de violación y agre-
sión sexual denunciados en la provincia de Ciudad Real 
a lo largo del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos de violación y agre-
sión sexual denunciados en la provincia de Ciudad Real 
a lo largo del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos de violación y agre-
sión sexual denunciados en la provincia de Ciudad Real 
a lo largo del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de delitos de violación y agre-
sión sexual denunciados en la provincia de Ciudad Real 
a lo largo del año 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/066334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la comarca del Alcoi-Comtat en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la comarca del Vinalopó en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la comarca de la Marina Baixa en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la comarca de la Marina Alta en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la comarca de l’Alacantí en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la comarca de la Marina Alta en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca del 
Alcoi-Comtat en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca del 
Vinalopó en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca de la 
Marina Baixa en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca del 
l’Alacantí en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca del 
Alcoi-Comtat en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca del 
Vinalopó en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca de la 
Marina Baixa en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca de la 
Marina Alta en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en la comarca de 
l’Alacantí en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en el área metropoli-
tana de Elche en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 956 del Códi-
go Civil y en el Decreto 2091/1971, de 13 de agosto, se 
solicita la siguiente información:

Importe de las herencias declaradas a favor del Esta-
do, distribuida por provincias, en el período 2001-
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/066338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 956 del Códi-
go Civil y en el Decreto 2091/1971, de 13 de agosto, se 
solicita la siguiente información:

Importe y destino (entidades o tipología de entida-
des destinatarias, e importe asignado a cada una de 
ellas) de las distribuidas a entidades provinciales, en el 
período 2001-2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/066339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 956 del Códi-
go Civil y en el Decreto 2091/1971, de 13 de agosto, se 
solicita la siguiente información:

Importe y destino (entidades o tipología de entida-
des destinatarias, e importe asignado a cada una de 
ellas) de las distribuidas a entidades municipales, en el 
período 2001-2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/066340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 956 del Códi-
go Civil y en el Decreto 2091/1971, de 13 de agosto, se 
solicita la siguiente información:

Composición actual de las Juntas Provinciales Dis-
tribuidoras de Herencias y forma en que participan en 
la asignación de los caudales hereditarios los sectores 
interesados (asociaciones, entidades o instituciones).

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/066342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Del fondo del Plan E para hacer obras en los muni-
cipios, ha tenido en cuenta el Gobierno a la hora de 
recepcionar y liquidar que las obras llevadas a cabo 
cumplan con las normas de Accesibilidad Integral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/066343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de beneficiarios de la prestación no contri-
butiva de invalidez que han compatibilizado la misma 
con los ingresos procedentes del trabajo remunerado 
con arreglo a la Ley 8/2005, en el período comprendido 
entre el año 2005 hasta el último dato disponible.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/066344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la remodelación de la estación de Granada a 30 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to firmar el convenio con la Junta de Andalucía y el 
Ayuntamiento de Granada para la financiación de la 
estación del AVE en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
licitar el proyecto de la estación del AVE en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to la llegada de la Alta Velocidad a Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene alguna constancia el Gobierno de que el 
buque pesquero Eros II (anteriormente denominado 
Furabolos) pueda estar involucrado en acciones de 
pesca ilegal no declarada y no reglamentada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/066349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha emprendido el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino a partir 
del envío de un equipo de inspección al puerto de Ribei-
ra para inspeccionar al Eros II por su regreso después 
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de que estuviese el barco en el mes de marzo en los 
muelles de esta localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/066350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

En abril del año 2004, el Subdelegado del Gobierno 
en la provincia de Ciudad Real remitía una carta al 
Ayuntamiento de la capital solicitando la cesión de 
terrenos para la construcción de la nueva sede de la 
Comandancia de la Guardia Civil.

Posteriormente, en diciembre de 2005, el Subdele-
gado del Gobierno anunciaba que la construcción de la 
nueva Comandancia se llevaría a cabo en una parcela 
municipal de 18.000 metros cuadrados ubicada en los 
alrededores del Hospital General de Ciudad Real.

Un año después, en 2006, se anunciaba que esta 
nueva construcción supondría una inversión de 12 
millones de euros. Desde entonces y hasta la fecha no 
ha vuelto a haber noticias por parte del Ministerio del 
Interior ni de la Dirección General de la Guardia Civil 
de Ciudad Real sobre el inicio de las obras.

¿Cuáles son las causas de que la construcción de la 
nueva Comandancia de la Guardia Civil de Ciudad Real 
se haya ido retrasando durante cinco años?

¿En qué fase se encuentra el proyecto?
¿Cuál es la fecha prevista para el inicio de las 

obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/066351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formulan la siguiente pregunta a la señora Ministra 
de Presidencia de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Van a seguir siendo las Comunidades Autónomas y 
la Administración Local verdaderos «convidados de 
piedra» respecto a las decisiones que se adopten en la 
Mesa General de Negociación de las Administraciones 
Públicas, como así ha sucedido en años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan 
Manuel Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputa-
dos.

184/066352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Málaga, 
don Juan José Matarí, Diputado por Almería, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
lan la siguiente pregunta a la señora Ministra de Presi-
dencia de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario de convocatoria de la Mesa Gene-
ral de Negociación de las Administraciones Públicas 
tiene previsto el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan Manuel 
Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputados.

184/066353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué propuestas han sido elevadas a la Mesa Gene-
ral de Negociación de las Administraciones Públicas, 
para incluir en el orden del día por la FEMP, CC.AA. y 
Sindicatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan 
Manuel Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputa-
dos.
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184/066354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué razones son las que han llevado al Gobierno a 
reunir a la Mesa General de Negociación una sola vez 
al año y exclusivamente para tratar del incremento glo-
bal de las retribuciones del personal al servicio de las 
Administraciones Públicas que corresponda incluir en 
la Ley de Presupuestos del siguiente ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan 
Manuel Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputa-
dos.

184/066355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué razones son las razones por las que el Gobier-
no se reúne y negocia con los sindicatos la subida sala-
rial de los empleados públicos para el próximo año 
antes de reunirse con los representantes de las Comuni-
dades Autónomas y de la FEMP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan 
Manuel Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputa-
dos.

184/066356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-

ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿No cree el Gobierno que reunirse sólo con los sin-
dicatos antes de hacerlo con los representantes de las 
Comunidades Autónomas y de la FEMP, para negociar 
la subida salarial de los empleados públicos, es una 
burla y un fraude a lo que establece una norma, el Esta-
tuto Básico del Empleado Público, que ha sido aproba-
da por el Parlamento a instancias del Gobierno del Par-
tido Socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan Manuel 
Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputados.

184/066357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las razones para no haber convoca-
do todavía la Conferencia Sectorial de Administración 
Pública.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan 
Manuel Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputa-
dos.

184/066358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
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Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Para cuándo prevé el Gobierno la convocatoria de 
la Conferencia Sectorial de Administración Pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan Manuel 
Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputados.

184/066359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
don Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputado por Mála-
ga, don Juan José Matarí, Diputado por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formulan la siguiente pregunta a la señora 
Ministra de la Presidencia de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Se van a tener en cuenta para la fijación del orden 
del día de la Conferencia Sectorial de Administración 
Pública los temas que interesan y preocupan a las 
Comunidades Autónomas y a la FEMP. En caso afirma-
tivo ¿Qué mecanismo se va a utilizar para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Juan Manuel 
Moreno Bonilla y Juan José Matarí, Diputados.

184/066360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento programar 
las obras de la Ronda Noroeste de Granada tal y como 
es en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglo-
meración Urbana de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento programar 
las obras de la Ronda Suroeste de Granada tal y como 
es en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglo-
meración Urbana de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to finalizar la autovía Granada-Córdoba-Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to finalizar el Estudio Informativo de la autovía Grana-
da-Córdoba-Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Motivos por los que se encuentra en la actualidad 
paralizada las actuaciones en la Variante de A-92 entre 
Láchar y la Segunda Circunvalación de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—María Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada.

184/066365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno con respecto 
al Instituto Nacional de Silicosis (INS), Centro de referen-
cia nacional, ubicado en Oviedo, tras su integración futura 
en el Hospital Universitario Central de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

184/066366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es necesario que los Grados y Máster verificados 
estén inscritos en el Registro General (RUCP) para su 
impartición en los Centros Universitarios de toda 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado.

184/066367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuántos Grados y Máster se encuentran en la actua-
lidad en el Registro Oficial (RUCP)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado.

184/066368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/066369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Federi-
co Souvirón García, Diputados.

184/066370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Federi-
co Souvirón García, Diputados.

184/066371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sánchez 
y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/066372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sánchez 
y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/066373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/066374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/066375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputados.

184/066376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputados.

184/066377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/066378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.— Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/066379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca 
y doña María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, don Jesús 
Pérez Arca y doña María Pilar Ramallo Vázquez, 
Diputados.

184/066382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca 
y doña María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, don Jesús 
Pérez Arca y doña María Pilar Ramallo Vázquez, 
Diputados.

184/066383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, formulan la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, formulan la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185  y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.
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184/066389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adolfo 
Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia Civil 
en el primer semestre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Taragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/066394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/066395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón, don Alejandro Francisco 
Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, Dipu-
tados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón, Alejandro Francis-
co Ballesteros de Diego y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.

184/066398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón, don Alejandro Francisco 
Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, Dipu-
tados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón, Alejandro Francis-
co Ballesteros de Diego y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.

184/066399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/066400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/066401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/066402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/066403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/066404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.
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184/066405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

184/066406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

184/066407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/066408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/066409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/066410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/066411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/066412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/066413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/066414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/066415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde Mar-
tínez-Conde, doña María Adelaida Pedrosa Roldán, 
don Miguel Ignacio Peralta Viñes, doña Macarena 
Montesinos de Miguel y don Francisco Vicente Murcia 
Barceló, Diputados por Alicante, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, María Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y 
Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/066416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña María Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel 
Ignacio Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de 
Miguel y don Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, María Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y 
Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/066417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/066418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/066419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/066420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/066421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/066422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/066423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/066424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/066425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/066426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/066427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/066428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/066429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/066430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/066431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/066432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/066433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja,  Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/066434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja,  Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/066435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José 
María Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/066436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José 
María Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/066437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/066438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/066439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/066440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/066441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/066442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/066443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/066446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/066447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, Diputados.

184/066448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, doña Blanca Fernández-Capel Baños y don 
Juan de Dios Martínez Soriano, Diputados.

184/066449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/066450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/066451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/066452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/066453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-

paro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/066454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/066455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/066456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/066457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/066458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/066459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/066460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/066461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos por el Cuerpo Nacional de 
Policía en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/066462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/066463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/066464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/066465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristobal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristobal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/066466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristobal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos tratos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristobal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/066467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha destinado un total de 337 millones 
de euros dentro del llamado Plan E a la construcción de 
nuevos cuarteles de la Guardia Civil y comisarías de la 
Policía Nacional y rehabilitación de los ya existentes.

De esos 337 millones de euros, ¿qué partida se ha 
destinado a la provincia de Ciudad Real?

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en cuar-
teles de la Guardia Civil y comisarías de la Policía Na-
cional en la provincia de Ciudad Real con cargo a esta 
partida del Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Di-
putada.

184/066468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

A fecha 1 de septiembre la Confederación Hidro-
gráfica del Guadiana había recogido alrededor de 17 
toneladas de peces muertos en el pantano de El Vicario 
(Ciudad Real), en su mayor parte carpas y carpines, lo 

que llevó a suspender y trasladar de lugar el Campeona-
to de España de Pesca que se iba a celebrar en dicho 
pantano.

En función de esto:

¿Cuáles han sido las causas de la muerte de esta 
ingente cantidad de peces?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana con el fin de evitar que 
siguieran muriendo peces desde que se detectaron las 
primeras muertes a mediados del mes de agosto?

¿Ha realizado o va a realizar la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana algún estudio para analizar 
en profundidad la causa de la muerte de toneladas de 
peces en El Vicario (Ciudad Real)?

¿Qué medidas piensa tomar la Confederación Hi-
drográfi ca del Guadiana de ahora en adelante para evi-
tar que se vuelvan a producir estas muertes el próximo 
verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Di-
putada.

184/066469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena (Cór-
doba), informó a la opinión pública que el Ministerio de 
Fomento de forma verbal había comunicado que se es-
taba redactando el proyecto de ejecución del enlace de 
la carretera de Cañete de las Torres (CO-284) con la 
variante de la N-432 a su paso por Baena.

¿En qué fecha solicitó la redacción del citado pro-
yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena (Cór-
doba) informó a la opinión pública que el Ministerio de 
Fomento de forma verbal había comunicado que se es-
taba redactando el proyecto de ejecución del enlace de 
la carretera de Cañete de las Torres (CO-284) con la 
Variante de la N-432 a su paso por Baena.

¿En qué situación se encuentra la redacción del cita-
do proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena 
(Córdoba), informó a la opinión pública que el Mi-
nisterio de Fomento de forma verbal había comuni-
cado que se estaba redactando el proyecto de ejecu-
ción del enlace de la carretera de Cañete de las Torres 
(CO-284) con la variante de la N-432 a su paso por 
Baena.

¿En qué fecha se adjudicó la redacción del citado 
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena (Cór-
doba), informó a la opinión pública que el Ministerio 
de Fomento de forma verbal había comunicado que se 
estaba redactando el proyecto de ejecución del enlace 
de la carretera de Cañete de las Torres (CO-284) con la 
variante de la N-432 a su paso por Baena.

¿A qué empresa o profesional se adjudicó la redac-
ción del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena (Cór-
doba), informó a la opinión pública que el Ministerio 
de Fomento de forma verbal había comunicado que se 
estaba redactando el proyecto de ejecución del enlace 
de la carretera de Cañete de las Torres (CO-284) con la 
variante de la N-432 a su paso por Baena.

¿En que fecha está previsto iniciar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena (Cór-
doba), informó a la opinión pública que el Ministerio 
de Fomento de forma verbal había comunicado que se 
estaba redactando el proyecto de ejecución del enlace 
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de la carretera de Cañete de las Torres (CO-284) con la 
variante de la N-432 a su paso por Baena.

¿Cuál es el plazo de ejecución de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 5 de mayo de 2004, el Alcalde de Baena (Cór-
doba), informó a la opinión pública que el Ministerio 
de Fomento de forma verbal había comunicado que se 
estaba redactando el proyecto de ejecución del enlace 
de la carretera de Cañete de las Torres (CO-284) con la 
Variante de la N-432 a su paso por Baena.

¿Cuáles son los motivos por los que no se han ini-
ciado las citadas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/066478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Justicia ha licitado las obras de 
reforma en el edificio que alberga la Audiencia Provin-
cial de Ciudad Real, con alrededor de dos años de retra-
so con respecto a lo previsto en un principio, a pesar de 
que el inmueble presenta numerosas carencias que 
debían haber sido ya subsanadas desde hace tiempo. 
Por tanto:

¿Cuál ha sido la cusa de que la licitación de las obras 
se haya retrasado cerca de dos años?

¿Qué actuaciones se contemplaban en el proyecto 
inicial?

¿Se ha realizado algún cambio o modificación en el 
proyecto inicial? En el caso de que existieran modifica-
ciones, ¿en qué consisten los cambios?

¿Cuál era el presupuesto inicial para dichas obras y 
cuál va a ser el presupuesto final?

¿Cuál es el plazo de inicio y finalización de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/066479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que, actualmente, ocu-
pan altos cargos en el organigrama de la Administración 
General del Estado en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/066480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuál es el número de hombres que, actualmente, ocu-
pan altos cargos en el organigrama de la Administración 
General del Estado en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/066481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversiones en materia de repoblación hidrológica- 
forestal en la provincia de Málaga durante los años 
2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y prevista para el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/066482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-
derico Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Tras las recientes lluvias torrenciales entre el munici-
pio de Yunquera (Málaga), el Pleno del Ayuntamiento ha 
aprobado una moción solicitando la declaración de zona 
catastrófica debido a los importantes daños producidos.

¿Considera el Gobierno cumplir la petición del pue-
blo de Yunquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/066483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la finalización de las obras 
del tercer carril de la Ronda Este de Málaga?

¿Cuáles son las causas de que estas obras estén prác-
ticamente paralizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/066484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha ha amortizado el Ministerio de Cultu-
ra el crédito subscrito en el año 2004 por el «Fórum de 
las Culturas Barcelona 2004» con la Caixa d’Estalvis i 
Pensions de Barcelona por importe de 21 millones de 
euros? En su caso, ¿cuáles son las cantidades pendien-
tes de amortizar y la fecha prevista para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/066485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la disolución y el examen 
y aprobación definitiva de las cuentas del Consorcio y de 
la Sociedad «Fórum de las Culturas Barcelona 2004»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/066486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales en el área metropolitana de Elche en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do en el primer semestre del 2009 en el área metropoli-
tana de Elche en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa plantear el Gobier-
no para reforzar o mantener la productividad en el sec-
tor textil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera van a afectar los planes de compe-
titividad al sector textil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa plantear el Gobier-
no para reforzar ó mantener la productividad en el sec-
tor del azulejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/066491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa plantear el Gobier-
no para reforzar ó mantener la productividad en el sec-
tor del mármol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa plantear el Gobier-
no para reforzar ó mantener la productividad en el sec-
tor juguetero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa plantear el Gobier-
no para reforzar o mantener la productividad en el sec-
tor del calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la reunión solicitada por la FEMP al Gobierno 
con el fin de tratar un paquete de medidas de carácter 
presupuestario y financiero para paliar el descenso de 
los ingresos de los entes locales, ¿qué medidas piensa 
el Gobierno adoptar?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta de 
la FEMP sobre una compensación económica a las 
entidades locales por la financiación de competencias 
autonómicas que son ejecutadas en el ámbito local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Independientemente de los compromisos que se 
adquieran con la aprobación de la financiación local 
prevista para 2011, ¿qué medidas ha puesto en marcha 
el Gobierno para aliviar la financiación de los ayunta-
mientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno el criterio de la FEMP con 
respecto a que se mantenga el criterio de población en 
la distribución del Fondo de Inversión local 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué va a consistir el convenio de colaboración que 
se firmará entre el Ministerio de Vivienda y la FEMP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste el programa ECOCAMPUS que se 
suscribirá entre la FEMP y la Conferencia de Rectores 
de las Universidades Españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los destinos más importantes de inver-
sión española en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los países que más inversión realizan en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué sectores concretos va destinada la inversión 
española en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué sectores concretos va destinada la inversión 
extranjera en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa plantear el Gobier-
no a fin de paliar la caída del turismo en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas o promociones plantea el Gobierno a 
fin de apoyar el sector turístico en la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas ha otorgado el Gobierno a estudian-
tes universitarios en el período 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas ha otorgado el Gobierno a estudian-
tes de secundaria en el período 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para la conce-
sión de becas a estudiantes universitarios en el perío-
do 2009/2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para la concesión 
de becas a estudiantes de secundaria en el período 
2009/2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas se han concedido a estudiantes espa-
ñoles para realizar sus estudios universitarios en el 
extranjero en el período 2008/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para la concesión 
de becas a estudiantes españoles en el extranjero para el 
período 2009/2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se va a destinar a las becas de 
estudiantes españoles en el extranjero en el período 
2009/2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se va a destinar a las becas de 
estudiantes universitarios en el período 2009/2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto tiene el Plan de Apoyo al Deporte 
Objetivo Paralímpico (ADOP) para el período 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué novedades incluye el Plan de Apoyo al Depor-
te Objetivo Paralímpico en el período 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reclamaciones de ciudadanos se han pre-
sentado ante el Defensor del Pueblo con respecto a la 
Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do durante el primer semestre del 2009 en la provincia 
de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados nacionales se han produci-
do durante el primer semestre del 2009 en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do durante el primer semestre del 2009 en la provincia 
de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados extranjeros se han produci-
do durante el primer semestre del 2009 en la provincia 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos negros en las carreteras 
nacionales de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/066523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara formulan la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/066524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/066525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.
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184/066526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/066527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/066528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/066529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/066530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/066531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
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Las Palmas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña Ana Pilar Váz-
quez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por Ponteve-
dra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, Ana Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/066534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña Ana Pilar Váz-
quez y don Jesús Pérez Arca, Diputados por Ponteve-
dra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, Ana Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/066535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña María Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel 
Ignacio Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de 
Miguel y don Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimi-
dación conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía 
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en el primer semestre de 2009 en la provincia de Ali-
cante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, María Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y 
Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/066542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña María Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel 
Ignacio Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de 
Miguel y don Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, María Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y 
Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/066543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/066544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/066545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/066546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/066547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/066548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/066549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/066550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/066551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/066552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/066553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/066554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/066555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/066556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/066557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/066558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/066559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/066560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/066561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
julio de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José 
María Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/066562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
julio de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José 
María Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/066563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/066564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentado Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/066565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ciudad 
Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/066566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/066567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Femando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Femando López-
Amor García, Diputados.

184/066568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Femando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Femando López-
Amor García, Diputados.

184/066569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/066571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

ALCANDE 03 D-274.indd   406 19/10/2009   5:15:58



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

407

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/066572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am-
paro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/066573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/066574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violenciafi ntimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/066575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/066576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/066577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/066578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/066579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 

de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/066580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/066581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/066582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/066583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/066584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/066585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto Ló-
pez Riesco, Diputados.

184/066586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185  y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto Ló-
pez Riesco, Diputados.

184/066587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer se-
mestre de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

ALCANDE 03 D-274.indd   409 19/10/2009   5:15:58



Congreso 19 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 274

410

184/066588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/066589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/066590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/066591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/066592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción tratos conocidos por la Guardia Civil en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.
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184/066593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero,don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimidación 
tratos conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/066594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero,don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/066595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-

mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/066596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencialintimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/066597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.
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184/066598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/066599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/066600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/066601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/066602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/066603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
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doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimidación 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/066605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimidación 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/066606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Potevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/066607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimidación 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/066609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185  y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/066611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/066613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/066615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/066617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/066618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.
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184/066619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción) conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185  y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/066621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputado.

184/066622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185  y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputado.

184/066623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputado.

184/066624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185  y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputado.

184/066625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/066626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/066627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/066628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/066629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
do Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.
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184/066630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
do Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

184/066631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/066632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/066633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/066634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/066635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno incumple la Ley 39/2006, de 
14 de diciembre, en lo relativo a la promoción de la 
autonomía personal, y no hace efectivo el mandato de la 
disposición adicional tercera de dicha ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar la con-
cesión de ayudas económicas para facilitar la accesibi-
lidad y adaptaciones en el hogar que contribuyan a me-
jorar la movilidad dentro de la vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar la mo-
difi cación de la Ley de Propiedad Horizontal para la 
instalación de ascensores que eviten el aislamiento de 
las personas discapacitadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa presentar el Gobierno al Consejo 
Territorial del Sistema para la Autonomía y Atención a 
la Dependencia un Plan Integral para los menores de 
tres años, facilitando su atención temprana y la rehabi-
litación de sus discapacidades físicas, mentales o inte-
lectuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno incumple lo establecido en la 
disposición fi nal sexta de la Ley de Dependencia y no 
informa, como es su obligación, anualmente a las Cortes 
de la ejecución de las previsiones contenidas en dicha 
ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno ha incumplido su compromiso 
de aprobar un nuevo baremo de valoración de la situa-
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ción de Dependencia, que sustituya al que se aprobó 
con carácter provisional por Real Decreto 504/2007, 
de 20 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se llevan a cabo acciones informativas 
para orientar a los ciudadanos sobre la situación real de 
la Ley de Dependencia y se hace público un mapa de 
recursos y servicios disponibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se establece un marco claro y estable 
para la cooperación entre el sector público y el privado 
en materia de Dependencia. ¿Qué medidas tiene el Go-
bierno en estudio a estos efectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va ver mejorada su fi nanciación el Sistema 
de Atención a la Dependencia, tras la aprobación del 
nuevo modelo de Financiación Autonómica establecido 
por el Consejo de Política Fiscal y Financiera del 15 de 
julio de 2009? ¿En qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cómo va a resolver el Gobierno la insufi -
ciente formación de los cuidadores no profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En 2009, los Presupuestos Generales del Estado 
consignaron una cantidad absolutamente insufi ciente 
para el nivel mínimo del Sistema de Atención a la De-
pendencia, tanto que en junio el Gobierno tuvo que au-
mentar la dotación presupuestaria en 400 millones de 
euros. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno para evitar 
que esto vuelva a suceder en 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Mato Adrover, Diputada por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo está preparando el Gobierno la revisión de la 
Ley de Dependencia prevista, como mandato legal, 
para 2010? ¿Cuáles son los calendarios y la agenda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2009.—Ana Mato Adrover, Diputada.

184/066647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativa al acuerdo suscrito entre la 
UE y Papúa Nueva Guinea que permite la entrada en la 
UE de atún libre de aranceles y respuesta de Durao Ba-
rroso al sector conservero gallego al respecto.

La UE suscribió este año un acuerdo de partenaria-
do con Papúa Nueva Guinea según el cual se permitirá 
la entrada en Europa de atún producido en dicho país, 
totalmente libre de arancel. Además, este acuerdo de 
exención de aranceles puede ampliarse a otros países 
del pacífico sudoeste según lo firmado. Un acuerdo que 
ofrece muchas ventajas y beneficios para las empresas 
que están establecidas en Papúa o tienen intención de 
situarse allí, pero que supone una agravio para produc-
tores europeos.

Es el caso del sector conservero gallego. Hay que 
poner de manifiesto que Galicia es la primera produc-
tora de conservas de la UE y la tercera del mundo, 
detrás de China y Tailandia. Esta desigualdad de trato 
preocupa al sector conservero de Galicia ya que puede 
llevar a la pérdida de empleo en territorio gallego, 
donde se ubican unas 67 firmas que aportan unos 
12.000 puestos de trabajo. Precisamente el atún supo-
ne el 61% del total de la conserva gallega. Hay que 
decir que en Galicia se produce el 80% de la conserva 
de atún del Estado español.

El atún procedente de países asiáticos ya tiene una 
gran introducción en el mercado europeo ya que paga 
un arancel del 25% y venden sus conservas un 30% 
más baratas.

La discriminación que el acuerdo mencionado supo-
ne para nuestro sector productivo, es la razón por la que 
Anfaco (Asociación de Fabricantes de Conservas) deci-
dió dirigir una carta al Presidente de la Comisión Euro-
pea, José Manuel Durao Barroso. Sin embargo, la res-
puesta de Barroso no puede ser más decepcionante e 
insensible. El Presidente de la Comisión Europea alaba 
dichas ventajas y viene a decir que el acuerdo «creará 
huevas oportunidades para la inversión en la industria 

local», lo que ha sido interpretado por el sector conser-
vero como una invitación a deslocalizarse y ubicar sus 
empresas en Papúa.

Durao Barroso incluso va más allá y pone como 
ejemplo a compañías extranjeras que ya están invirtien-
do en dicho país como Tailandia y Filipinas.

La respuesta del Presidente de la Comisión. ha in-
dignado a nuestro sector conservero que se siente total-
mente desamparado y desprotegido frente a políticas 
europeas discriminatorias.

¿Qué posición mantuvo el Estado español frente al 
acuerdo de partenariado suscrito entre la UE y Papúa 
Nueva Guinea según el cual se permitirá la entrada de 
conservas de atún de dicho país sin que paguen aran-
celes?

¿Le parece justo para el sector conservero de Gali-
cia, que es el primero de Europa? ¿No cree que este 
tipo de acuerdos introducen agravios comparativos?

¿Cree que con condiciones tan ventajosas para las 
conservas procedentes de Papúa puede competir nues-
tro sector conservero? ¿No considera que acuerdos así 
pueden poner en peligro la viabilidad futura del sector 
conservero gallego?

¿Protestó el Gobierno español ante la UE por este 
acuerdo? ¿Defendió los intereses de nuestro sector con-
servero en Europa?

¿Qué le parece la respuesta del Presidente de la 
Comisión Europea, Durao Barroso, a Anfaco ante sus 
quejas por el acuerdo alcanzado con Papúa? ¿Cree que 
es propio de un alto responsable de la UE animar a 
invertir en Papúa y deslocalizar empresas situadas en la 
actualidad en territorio gallego? ¿No considera que se 
trata de una actitud irresponsable?

¿Prevé el Gobierno dirigirse al Presidente de la Co-
misión Europea por sus manifestaciones en la carta en-
viada a nuestro sector conservero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/066648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado 19 de agosto se declaró de nuevo en Alcoy 
(Alicante), un brote de legionela. Con éste son 14 los 
brotes de esta enfermedad desde 1990, atribuida, en 
este último caso, a las máquinas de asfaltado del barrio 
de Santa Rosa. Sin embargo, los brotes anteriores fue-
ron relacionados por la Administración sanitaria con los 
sistemas de refrigeración de las industrias y, por este 
motivo, se han realizado inversiones y revisiones perió-
dicas con el fi n de prevenir nuevos brotes.
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¿Qué información tiene el Gobierno a través de la 
Red de Vigilancia Epidemiológica en relación a los rei-
terados brotes de legionela en Alcoy?

¿Cuál es el foco del origen de los repetidos brotes de 
legionela? ¿Un foco único o varios?

¿Qué medidas se han adoptado para prevenir nuevos 
brotes de legionela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

184/066649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presentan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

¿Cuál es la razón para la supresión de la convocato-
ria de concesión de ayuda a entidades sin ánimo de 
lucro en el ámbito sanitario como la Federación Espa-
ñola de Enfermedades Raras para el año 2009?

¿Piensa el Gobierno retomar la convocatoria de con-
cesión de ayudas para el próximo año 2010?

¿Por qué la supresión del crédito y no su reducción 
en fase de la crisis económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

184/066650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Según informaciones periodísticas, una persona, 
cabeza visible de la formación ultraderechista España 
2000 que se autodefine como «partido patriótico con 
vocación populista», será el primer empresario en colo-
car seguridad privada a bordo de los atuneros vascos 
que faenan en aguas del Indico, amenazados por los 
piratas que operan en la zona.

Según esas informaciones, la empresa que preside 
este sujeto se dispone a seleccionar a 30 candidatos 
para embarcar a bordo de los buques españoles. Este 
destacado personaje de la ultraderecha, cuya formación 
invitó en su día a España al líder xenófobo francés Jean-

Marie Le Pen, será así el primer empresario en hacer 
negocio de la autorización que el Gobierno ha facilitado 
a los atuneros vascos para que porten a bordo vigilantes 
privados provistos de armamento militar, vedado hasta 
ahora a las empresas de seguridad.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que una empre-
sa de seguridad con gente de ideología ultra conocida 
proteja a los atuneros vascos en el índico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

 

184/066797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, por 
el presente escrito, comunica que la pregunta con res-
puesta escrita a nombre de doña María del Pilar Fer-
nández Pardo, con fecha 9 de septiembre de 2009 y 
número de registro 82298, debe quedar formulada en 
los siguientes términos: «Relación nominal de los car-
gos que actualmente tienen la consideración de autori-
dad en el ámbito civil y militar».

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Dipu-
tada.

184/066798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Por medio del presente escrito, Joan Herrera Torres, 
diputado del Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, 
reformula, a petición de la Mesa de esta Cámara, la pre-
gunta con número de expediente 184/064830, cuya 
nueva redacción es la siguiente:

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TUE) 
ha condenado al Estado Español por permitir la caza 
con «parany» en la Comunidad Valenciana al conside-
rar que este método de captura con liga no es selectivo 
y podría causar la desaparición local de alguna especie 
de aves, y por ello está prohibido por la legislación 
medioambiental de la UE. La Directiva de Aves 79/409/
CEE de aves obliga a los Estados miembros a prohibir 
«cualquier medio, instalación o método de captura o 
muerte masiva o no selectiva que pudiera causar la des-
aparición local de una especie».

La caza del «parany», se viene realizando en el terri-
torio de la Comunidad Autónoma Valenciana y otras 
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partes del Estado español, y las autoridades autonómi-
cas han intentado dar cobertura a esta práctica prohibi-
da por la referida directiva europea.

En breve se prevé que se apruebe en las Cortes 
Valencianas, la modificación de la Ley 13/2004; el 16 
de junio de 2009, la Mesa de las Cortes Valencianas 
admite a trámite una proposición de ley de reforma de 
los artículos 7 y 10 de la Ley 13/2004. Se declara el 
Parany como modalidad de caza tradicional valencia-
na, considerando que se trata de una ténica selectiva y 
no masiva y que, por lo tanto, no vulnera la Directiva de 
Aves 79/409/CEE, ni la Ley estatal 42/2007, de Patri-
monio Natural y de la Biodiversidad.

Esta modificación de norma autonómica podría vul-
nerar una de rango superior cómo es la Biodiversidad. 
En otros casos, el Estado ha recurrido al Tribunal Cons-
titucional normas autonómicas.

¿Tiene intención el Gobierno de recurrir ante el Tri-
bunal Constitucional la modificación de la Ley 13/2004 
por parte de las Cortes Valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/066799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Por medio del presente escrito, Joan Herrera Torres, 
diputado del Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, 
reformula, a petición de la Mesa de esta Cámara, la pre-
gunta con número de expediente 184/064828, y retira 
la segunda cuestión incluida en el texto y mantiene la 
primera, cuya redacción es la siguiente:

A principios de septiembre de 2009, la prensa escrita 
castellonense publicaba que la empresa promotora del pro-
yecto de almacenamiento de gas natural y planta de trata-
miento «Castor» (en el municipio de Vinaròs), preveía 
modificar el gasoducto, sin informar del nuevo trazado.

Teniendo en cuenta que este proyecto cuenta con el 
respaldo ministerial, y se trata de materia competencial 
de la administración del Estado.

¿Conoce el Gobierno si efectivamente la empresa 
promotora del proyecto Castor prevé o ha materializado 
una modificación del gasoducto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de acuerdo, se ordena su publicación, 
de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de la 
Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2009.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez y don Juan Antonio 
Gómez Trinidad, Diputados por La Rioja, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de efectivos de RTVE en La Rioja, desde 
el 2005 hasta el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez y Juan 
Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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